Информация о мероприятиях Бюджетного учреждения Ханты-Мансийского автономного округа – Югры «Государственный художественный музей», опубликованная в электронных СМИ

Молодёжный выставочный проект «Зона отчуждения» 2 – 31 декабря 2016 года

1. 2 декабря в Государственном художественном музее...

Дата размещения информации: 05.12.2016

Сайт: Ханты-Мансийск. Инфо

https://hanty-mansiysk.info/afisha/category/vystavki/2-dekabra-v-gosudarstvennom-

hudozestvennom-muzee-stanet-dostupna-zona-otcuzdenia

Окружной выставочный проект «Югра художественная – 2016» 9 – 31 декабря 2016

2. К 86-летию Югры Государственный художественный музей...

Дата размещения информации: 28.11.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/k_86_letiyu_yugry_gosudarstvennyy_khudozhestvennyy_muzey_predstav

it_proekt_yugra_khudozhestvennaya_2/

3. Югра художественная

Дата размещения информации: 28.11.2016

Сайт: Ugra now

http://ugranow.ru/2016/11/28/%D1%8E%D0%B3%D1%80%D0%B0-

 $\underline{\%D1\%85\%D1\%83\%D0\%B4\%D0\%BE\%D0\%B6\%D0\%B5\%D1\%81\%D1\%82\%D0\%B2\%D}$

 $\underline{0\%B5\%D0\%BD\%D0\%BD\%D0\%B0\%D1\%8F/}$

4. Окружной выставочный проект «Югра художественная»

Дата размещения информации: 28.11.2016

Сайт: Югра гражданин

http://www.xn--80aahfjo8abu21.xn--p1ai/actual/events/okruzhnoy-vystavochnyy-proekt-

yugra-khudozhestvennaya-2016/

5. К 86-летию Югры открывается выставка «Югра художественная»

Дата размещения информации: 28.11.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/society/k-86-letiyu-okruga-otkryvaetsya-vystavka-yugra-

khudozhestvennaya-/

6. Государственный художественный музей Югры представит проект «Югра художественная»

Дата размещения информации: 28.11.2016

Сайт: Новости Югры

https://ugra-news.ru/article/28112016/40284

7. К 86-летию Югры Государственный художественный музей Югры представит проект «Югра художественная»

Дата размещения информации: 28.11.2016

Сайт: ИА «Мангазея»

https://www.mngz.ru/ugra/2454206-k-86-letiyu-yugry-gosudarstvennyy-hudozhestvennyy-

muzey-predstavit-proekt-yugra-hudozhestvennaya-2016.html

8. Работы самобытных художников и профессионалов Югры соберут на выставку

Дата размещения информации: 30.11.2016

Сайт: Московский комсомолец

http://ugra.mk.ru/articles/2016/11/28/raboty-samobytnykh-khudozhnikov-i-professionalov-

yugry-soberut-na-vystavku.html

9. Государственный художественный музей: Окружной выставочный проект «Югра художественная»

Дата размещения информации: 30.11.2016

Сайт: Югра-классик «Медиацентр»

http://ugraclassic.ru/press-center/news-ugra/3612/

10. К 86-летию Югры открывается выставка «Югра художественная»

Дата размещения информации: 30.11.2016

Сайт: Финноугория

http://www.finnougoria.ru/news/48336/

11. Окружной выставочный проект «Югра художественная 2016»

Дата размещения информации: 30.11.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/155432/okruzhnoy-vistavochniy-proekt-yugra-

hudozhestvennaya-2016

12. Окружной выставочный проект «Югра художественная 2016»

Дата размещения информации: 30.11.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/okrujnoy-vyistavochnyiy-proekt-yugra-hudojestvennaya-1/okrujnoy-vyistavochnyiy-proekt-yugra-hudojestvennaya-1

13. К 86-летию Югры Государственный художественный музей Югры представит проект «Югра художественная»

Дата размещения информации: 31.11.2016

Сайт: Ханты-Мансийск Инфо

 $\frac{https://hanty-mansiysk.info/afisha/category/vystavki/k-86-letiu-hanty-mansijskogo-avtonomnogo-okruga-ugry-gosudarstvennyj-hudozestvennyj-muzej-predstavlaet-okruznoj-vystavocnyj-proekt-ugra-hudozestvennaa-2016}$

Творческая встреча с писателем Николаем Вторушиным 26 ноября 2016

1. Творческая встреча с писателем Николаем Вторушиным

Дата размещения информации: 23.11.2016

Сайт: Медиацентр

http://ugraclassic.ru/press-center/news-ugra/3540/

Культурно-образовательное мероприятие для семейной аудитории «Музейный выходной» 26 ноября 2016

1. Выставка-дарение...

Дата размещения информации: 22.11.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/event/20626/

2. Музейный выходной ждет ханты-мансийцев

Дата размещения информации: 22.11.2016 Сайт: Интернет-газета «Ханты-Мансийск» http://news-hm.ru/last-news/3155/?sphrase_id=527

3. Отправляемся в «Красочной путешествие»...

Дата размещения информации: 25.11.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/659354/

4. Жителей Ханты-Мансийска ждёт «Красочной путешествие»...

Дата размещения информации: 26.11.2016

Сайт: Комсомольская правда

http://www.ugra.kp.ru/online/news/2581758/

Выставка-дарение «Геннадий Райшев. Из творческого наследия», посвящённая 20-летию Галереи-мастерской Г.С. Райшева 24 ноября 2016

1. Выставка-дарение...

Дата размещения информации: 22.11.2016

Сайт: Медиацентр

http://ugraclassic.ru/press-center/news-ugra/3525/

2. Выставка-дарение...

Дата размещения информации: 22.11.2016

Сайт: Портал «Музеи Югры»

http://www.hmao-museums.ru/event/20626/

3. Выставка-дарение «Геннадий Райшев. Из творческого наследия»

Дата размещения информации: 22.11.2016

Сайт: Афиша «Спутник»

http://afisha.sputnik.ru/events/Vistavka-darenie-Gennadiy-Rayshev-Iz-tvorcheskogo-9c4/

4. Выставка-дарение «Геннадий Райшев. Из творческого наследия»

Дата размещения информации: 22.11.2016

Сайт: Ханты ясан. Луима сэрипос http://www.khanty-yasang.ru/news/5304

5. Выставка-дарение «Геннадий Райшев. Из творческого наследия»

Дата размещения информации: 22.11.2016

Сайт: Культура РФ

 $\underline{\text{http://www.culture.ru/events/152541/vistavka-darenie-gennadiy-rayshev-iz-tvorcheskogonaslediya}$

6. В Ханты-Мансийке к 20-летию галереи Геннадия Райшева

Дата размещения информации: 24.11.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/v khanty mansiyske k 20 letiyu galerei gennadiya raysheva otkryvaet sya_vystavka_darenie_/

7. Дарить радость в буквальном смысле...

Дата размещения информации: 25.11.2016

Сайт: ИА «Мангазея»

https://www.mngz.ru/ugra/2445457-darit-radost-v-bukvalnom-smysle-znamenityy-yugorskiy-hudozhnik-gennadiy-rayshev-peredaet-v-dar-muzeyam-svoi-polotna.html

8. Дарить радость в буквальном смысле...

Дата размещения информации: 25.11.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/yugorskij-hudozhnik-gennadij-

rajshev/52622191/

9. Выставка-дарение «Геннадий Райшев. Из творческого наследия»

Дата размещения информации: 28.11.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-darenie-gennadiy-rayshev-iz-tvorcheskogo-

naslediya/vyistavka-darenie-gennadiy-rayshev-iz-tvorcheskogo-naslediya

10. Дарить радость в буквальном смысле...

Дата размещения информации: 05.12.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/darit_radost_v_bukvalnom_smysle_znamenityy_yugorskiy_khudozhnik_g

ennadiy_rayshev_peredaet_v_dar_muze/

Выставка «Северная фантазия» из цикла «Музейный пандус» по итогам XIV Окружного конкурса детского художественного творчества 18 ноября – 18 декабря 2016

1. Северная фантазия

Дата размещения информации: 15.11.2016

Сайт: Портал «Музеи Югры»

http://ugraclassic.ru/press-center/news-ugra/3413/

2. Северная фантазия...

Дата размещения информации: 15.11.2016

Сайт: ЦИОДС

https://vk.com/audios320666372?friend=184595578

3. Государственный художественный музей приглашает...

Дата размещения информации: 17.11.2016

Сайт: Медиацентр

http://ugraclassic.ru/press-center/news-ugra/3413/

4. 18 ноября в Государственном художественном музее открылась выставка «Северная фантазия» из цикла «Музейный пандус»

Дата размещения информации: 20.11.2016

Сайт: Ханты-Мансийск.info

http://ugraclassic.ru/press-center/news-ugra/3413/

https://hanty-mansiysk.info/news/view?id=18-noabra-v-gosudarstvennom-hudozestvennom-

muzee-otkrylas-vystavka-severnaa-fantazia-iz-cikla-muzejnyj-pandus

5. Выставка «Северная фантазия»

Дата размещения информации: 22.11.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/153439/vistavka-severnaya-fantaziya

6. Выставка «Северная фантазия»

Дата размещения информации: 22.11.2016

Сайт: Афиша «Спутник»

http://afisha.sputnik.ru/events/Vistavka-Severnaya-fantaziya-6af/

7. Выставка «Северная фантазия»

Дата размещения информации: 22.11.2016

Cайт: 2do2go

https://www.2do2go.ru/events/102776/vystavka-severnaya-fantaziya

8. Выставка «Северная фантазия»

Дата размещения информации: 22.11.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-severnaya-fantaziya/vyistavka-severnaya-

fantaziya

Выставочный проект «5-15-20. Новое за 5 лет» 11 ноября – 04 декабря 2016 года

1. Выставочный проект «5-15-20»

Дата размещения информации: 10.11.2016

Сайт: Культурный навигатор

http://prosvetcult.ru/r/hanty-mansiyskiy-avtonomnyy-okrug/events/36508

2. Выставочный проект «5-15-20. Новое за 5 лет»

Дата размещения информации: 10.11.2016

Сайт: Портал «Музеи Югры»

http://www.hmao-museums.ru/news/

3. Выставочный проект «5-15-20. Новое за 5 лет»

Дата размещения информации: 10.11.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://www.ugra-tv.ru/programs/s-7-do-9/11-11-2016ybn/

4. В Государственном художественном музее 11 ноября состоялось открытие выставки «5-15-20. Новое за 5 лет»

Дата размещения информации: 11.11.2016

Сайт: Ханты-Мансийск. Инфо

https://hanty-mansiysk.info/afisha/category/vystavki/v-gosudarstvennom-hudozestvennom-

 $\underline{muzee-11-noabra-sostoalos-otkrytie-vystavki-5-15-20-novoe-za-5-let}$

5. Выставочный проект «5-15-20. Новое за 5 лет»

Дата размещения информации: 14.11.2016

Сайт: Минкультуры РФ

 $\underline{http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavochnyiy-proekt-ndash1ndash-novoe-za--}$

<u>let/vyistavochnyiy-proekt-ndash1ndash-novoe-za--let</u>

6. Выставочный проект «5-15-20. Новое за 5 лет»

Дата размещения информации: 14.11.2016

Сайт: Афиша «Спутник»

http://afisha.sputnik.ru/events/Vistavochniy-proekt-5-15-20-Novoe-za-5-let-359/

7. Выставочный проект «5-15-20. Новое за 5 лет»

Дата размещения информации: 14.11.2016

Cайт: 2do2go

 $https://\underline{www.2do2go.ru/events/101275/5-15-20-novoe-za-5-let}$

8. Выставочный проект «5-15-20. Новое за 5 лет»

Дата размещения информации: 14.11.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/150667/vistavochniy-proekt-5-15-20-novoe-za-5-let

И Всероссийская конференция «Живой музей: стратегия и практика» 10-11 ноября 2016

1. II Всероссийская конференция «Живой музей: стратегия и практика»

Дата размещения информации: 10.11.2016 Сайт: Департамент культуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/609652/

2. II Всероссийская конференция «Живой музей: стратегия и практика»

Дата размещения информации: 10.11.2016

Сайт: Портал «Музеи Югры»

http://www.hmao-museums.ru/event/20582/

3. ІІ Всероссийская конференция

Дата размещения информации: 10.11.2016

Сайт: Портал «Музеи Югры» http://www.hmao-museums.ru/news/

4. Выставка в Югре познакомит с произведениями Владимира Игошева

Дата размещения информации: 17.11.2016

Сайт: Финноугория

http://www.finnougoria.ru/news/47599/

Отчетная выставка Ханты-Мансийского отделения «Союза художников России» **10 ноября – 4 декабря 2016**

1. Отчетная выставка Ханты-Мансийского отделения «Союза художников России»

Дата размещения информации: 08.11.2016

Сайт: 2do2go

https://www.2do2go.ru/events/100905/otchetnaya-vystavka-khanty-mansiiskogo-otdeleniya-

soyuza-khudozhnikov-rossii

2. Отчетная выставка Ханты-Мансийского отделения «Союза художников России»

Дата размещения информации: 08.11.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/148924/otchetnaya-vistavka-hanti-mansiyskogo-otdeleniya-

sovuza-hudozhnikov-rossii

3. Отчетная выставка Ханты-Мансийского отделения «Союза художников России»

Дата размещения информации: 08.11.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/609650/

4. Отчетная выставка Ханты-Мансийского отделения «Союза художников России»

Дата размещения информации: 08.11.2016

Сайт: Афиша «Спутник»

http://afisha.sputnik.ru/events/Otchetnaya-vistavka-Hanti-Mansiyskogo-otdeleniya-Soyuza-a0c/

5. Отчетная выставка Ханты-Мансийского отделения «Союза художников России»

Дата размещения информации: 10.11.2016 Сайт: Депарамент культуры XMAO – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/609650/

6. Отчетная выставка Ханты-Мансийского отделения «Союза художников России»

Дата размещения информации: 10.11.2016

Сайт: Медиацентр

http://ugraclassic.ru/press-center/news-ugra/3347/

7. Отчетная выставка Ханты-Мансийского отделения «Союза художников России»

Дата размещения информации: 10.11.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/event/20577/

8. 10 ноября в Государственном художественном музее открылась ежегодная отчетная выставка Ханты-Мансийского отделения Союза художников России

Дата размещения информации: 12.11.2016

Сайт: Ханты-Мансйиск. Инфо

http://www.hmao-museums.ru/event/20577/

https://hanty-mansiysk.info/news/category/novosti-hanty-mansijska/10-noabra-v-

gosudarstvennom-hudozestvennom-muzee-otkrylas-ezegodna a-otcetna a-vystavka-hanty-description and the support of the support

mansijskogo-otdelenia-souza-hudoznikov-rossii

Всероссийская ежегодная культурно-образовательная акция «Ночь искусств» 4 ноября 2016

1. Ночь искусств

Дата размещения информации: 14.10.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/article/afisha/noch-iskusstv/

2. Программа «Синтез искусств» в Государственном художественном музее

Дата размещения информации: 14.10.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/141062/programma-sintez-iskusstv-v-gosudarstvennom-

hudozhestvennom-muzee

3. Где Мона Лиза

Дата размещения информации: 14.10.2016

Сайт: Преобразование

http://preo86.ru/gde-mona-liza/

4. Программа «Синтез искусств» в Государственном художественном музее

Дата размещения информации: 14.10.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/programma-sintez-iskusstv-v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee/programma-sintez-iskusstv-v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee

5. Программа «Синтез искусств» в Государственном художественном музее

Дата размещения информации: 14.10.2016

Сайт: Афиша «Спутник»

http://afisha.sputnik.ru/events/Programma-Sintez-iskusstv-v-Gosudarstvennom-

hudozhestvennom-c21/

6. Гле Мона Лиза?

Дата размещения информации: 14.10.2016

Сайт: Преобразование

http://preo86.ru/gde-mona-liza/

7. Праздничная программа «Где Мона Лиза в Ночь искусств?»

Дата размещения информации: 21.10.2016

Сайт: Минкультуры РФ

 $\frac{http://mkrf.ru/press-center/news/events/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskusstv-v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskusstv-v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskusstv-v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskusstv-v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskusstv-v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskusstv-v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskusstv-v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskusstv-v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskusstv-v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskusstv-v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskus-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskus-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskus-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskus-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskus-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskus-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskus-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskus-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskus-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskus-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskus-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskus-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskus-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-iskus-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-yugryi/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-yugryi/prazdnichnaya-yugryi/prazdnichnaya-yugryi/prazdnichnaya-yugryi/prazdnichnaya-yugryi/prazdnichnaya-yu$

mona-liza-v-noch-iskusstv-v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-yugryi

8. Праздничная программа «Где Мона Лиза в Ночь искусств?»

Дата размещения информации: 21.10.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/142878/prazdnichnaya-programma-gde-mona-liza-v-noch-

iskusstv-v-gosudarstvennom-hudozhestvennom-muzee-yugri

9. Программа «Синтез искусств» в Государственный художественный музей

Дата размещения информации: 21.10.2016

Caйт: 2do2go

https://www.2do2go.ru/events/95548/programma-sintez-iskusstv-v-gosudarstvennom-

khudozhestvennom-muzee

10. Где Мона Лиза

Дата размещения информации: 21.10.2016

Сайт: Департамент культуры ХМАО – Югры

http://www.xn----gtbdewffkb8evd.xn--p1ai/news/gde-mona-liza-v-noch-iskusstv-v-

gosudarstvennom-khudozhestvennom-muzee-yugry-/

11. Где Мона Лиза

Дата размещения информации: 21.10.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/gde-mona-liza/51559342/

12. Где Мона Лиза в Ночь искусств?

Дата размещения информации: 26.10.2016

Сайт: Молодёжный центр

 $http://www.xn----gtbdewffkb8evd.\underline{xn--p1ai/news/gde-mona-liza-v-noch-iskusstv-v-noch-iskus$

gosudarstvennom-khudozhestvennom-muzee-yugry-/

13. Государственный художественный музей: «Где Мона Лиза?»

Дата размещения информации: 26.10.2016

Сайт: Медиацентр

http://ugraclassic.ru/press-center/news-ugra/3098/

14. Ночь искусств – 2016 в Государственном художественном музее

Дата размещения информации: 26.10.2016

Сайт: Ханты-Мансийск. Инфо

https://hanty-mansiysk.info/afisha/category/noc-iskusstv/noc-iskusstv-2016-v-gosudarstvennom-

<u>hudozestvennom-muzee</u>

15. В Государственном художественном музее Ханты-Мансийска разместилась ..

Дата размещения информации: 26.10.2016

Сайт: Ханты-Мансийск. Инфо

https://hanty-mansiysk.info/afisha/category/vystavki/v-gosudarstvennom-hudozestvennom-

muzee-hanty-mansijska-razmestilas-arkaa-fotovystavka-venecia

16. Необычная выставка светящихся картин...

Дата размещения информации: 26.10.2016

Сайт: Ханты-Мансийск. Инфо

https://hanty-mansiysk.info/afisha/category/vystavki/neobycnaa-vystavka-svetasihsa-kartin-

<u>blackneon-molodogo-sibirskogo-hudoznika-anastasii-celuskinoj-prohodit-v-gosudarstvennom-</u>

hudozestvennom-muzee

17. Гле Мона Лиза?

Дата размещения информации: 4.11.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/event/20509/

18. «Ночь искусств» объединила все 22 муниципалитета Югры

Дата размещения информации: 5.11.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://www.xn----gtbdewffkb8evd.xn--p1ai/news/gde-mona-liza-v-noch-iskusstv-v-

gosudarstvennom-khudozhestvennom-muzee-yugry-/

19. Ханты-Мансийск массово встретил Ночь искусств

Дата размещения информации: 5.11.2016

Сайт: Аргументы и факты

http://www.ugra.aif.ru/culture/hanty-mansiysk_massovo_vstretil_noch_iskusstv

Открытие выставки «Искусство без границ» 3 ноября – 4 декабря 2016

1. Искусство без границ

Дата размещения информации: 09.11.2016

Cайт: 2do2go

https://www.2do2go.ru/events/100464/iskusstvo-bez-granic

2. Выставка «Искусство без границ»

Дата размещения информации: 09.11.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/148701/vistavka-iskusstvo-bez-granits

3. Выставка «Искусство без границ»

Дата размещения информации: 09.11.2016

Сайт: Минкультуры РФ

 $\underline{http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-iskusstvo-bez-granits/vyistavka-iskus-bez-granits/vyistavka-isku$

granits

4. Выставка «Искусство без границ»

Дата размещения информации: 09.11.2016

Сайт: Афиша «Спутник»

http://afisha.sputnik.ru/events/Vistavka-Iskusstvo-bez-granic-ff1/

3 ноября – 18 декабря 2016

1. ЛИВН

Дата размещения информации: 21.10.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/event/20518/

2. Из цикла «Художники Югры»: Валентин Ливн

Дата размещения информации: 21.10.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/article/afisha/iz-tsikla-hudozhniki-yugry-valentin-livn/

3. Выставка члена Союза художников России Валентина Ливна

Дата размещения информации: 21.10.2016

Cайт: 2do2go

https://www.2do2go.ru/events/96978/personalnaya-vystavka-iz-cikla-khudozhniki-yugry

4. Выставка члена Союза художников России Валентина Ливна

Дата размещения информации: 21.10.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/148492/vistavka-chlena-soyuza-hudozhnikov-rossii-valentina-livna

5. Выставка члена Союза художников России Валентина Ливна

Дата размещения информации: 21.10.2016

Сайт: Спутник

http://afisha.sputnik.ru/events/Vistavka-chlena-Soyuza-hudozhnikov-Rossii-Valentina-Livna-452/

6. Персональная выставка Валентина Викторовича Ливна

Дата размещения информации: 24.10.2016

Сайт: Ханты-Мансийск. Инфо

https://hanty-mansiysk.info/afisha/category/vystavki/personalnaa-vystavka-valentina-viktorovica-livna-otkrylas-v-filiale-gosudarstvennogo-hudozestvennogo-muzea-dom-muzej-narodnogo-hudoznika-sssr-v-a-igoseva

7. Персональная выставка из цикла «Художники Югры»

Дата размещения информации: 24.10.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/personalnaya-vyistavka-iz-tsikla-hudojniki-yugryi/personalnaya-vyistavka-iz-tsikla-hudojniki-yugryi

8. Выставка члена Союза художников России Валентина Ливна

Дата размещения информации: 08.11.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-chlena-soyuza-hudojnikov-rossii-valentina-

livna/vyistavka-chlena-soyuza-hudojnikov-rossii-valentina-livna

9. Выставка члена Союза художников России Валентина Ливна

Дата размещения информации: 08.11.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/143120/personalnaya-vistavka-iz-tsikla-hudozhniki-yugri

10. Выставка члена Союза художников России Валентина Ливна

Дата размещения информации: 08.11.2016

Сайт: Спутник

http://afisha.sputnik.ru/events/Personalnaya-vistavka-iz-cikla-Hudozhniki-Yugri-9f5/

1. Выставка «Блокадный Ленинград. Графика И. Астапова»...

Дата размещения информации: 12.10.2016

Сайт: Ханты-Мансийск. Инфо

 $\underline{https://hanty-mansiysk.info/afisha/category/vystavki/vystavka-blokadnyj-leningrad-grafika-grafika-$

 $\underline{iastapova-otkrylas-v-gosudarstvennom-hudozestvennom-muzee}$

Фотовыставка «И лесом и небом любим...», посвященная 80-летию со дня рождения А. С. Тарханова, презентация поэтического фотоальбома «Природы чудные мгновения» 7 октября 2016 года

1. Мансийский поэт Андрей Тарханов в канун своего юбилея ...

Дата размещения информации: 06.10.2016

Сайт: Советский район ХМАО

http://dolmer.ru/news.php?id=19055&cat=10

2. «И лесом и небом любим...»...

Дата размещения информации: 07.10.2016

Сайт: ОТРК «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/i_lesom_i_nebom_lyubim_otkryvaetsya_fotovystavka_k_80_letiyu_mansiys

kogo poeta andreya tarkhanova/

3. Фотовыставка «И лесом и небом любим...»

Дата размещения информации: 08.10.2016

Сайт: Новости Югры

https://ugra-news.ru/article/06102016/37684

4. В Ханты-Мансийске состоялась презентация книги Андрея Тарханова

Дата размещения информации: 09.10.2016

Сайт: Топ Ре

http://topre.ru/2016/10/09/v-hanti-mansiyske-sostoyalas-prezentaciya-knigi-andreya.html

5. Поэт из Югры Андрей Тарханов выпустил книгу «Природы чудные мгновенья»

Дата размещения информации: 10.10.2016

Сайт: Аргументы и факты

http://www.ugra.aif.ru/culture/poet_iz_yugry_andrey_tarhanov_vypustil_knigu_prirody_chudny

e_mgnoveniya

6. В Ханты-Мансийске презентовали юбилейный сборник стихов югорского поэта Андрея Тарханова

Дата размещения информации: 10.10.2016

Сайт: Монависта

http://hantimansiysk.monavista.ru/news/2159593/

7. Поэтический фотоальбом Андрея Тарханова «Природы чудные мгновенья»

Дата размещения информации: 10.10.2016

Сайт: Югра Литературная

 $\frac{http://ugralit.okrlib.ru/content/\%\,D0\%\,BF\%\,D0\%\,BE\%\,D1\%\,8D\%\,D1\%\,82\%\,D0\%\,B8\%\,D1\%\,87\%\,D0}{\%\,B5\%\,D1\%\,81\%\,D0\%\,BA\%\,D0\%\,B8\%\,D0\%\,B9-}$

 $\underline{\%D1\%84\%D0\%BE\%D1\%82\%D0\%BE\%D0\%B0\%D0\%BB\%D1\%8C\%D0\%B1\%D0\%BE\%D0}$

 $\underline{\%\,BC-\%\,D0\%\,B0\%\,D0\%\,BD\%\,D0\%\,B4\%\,D1\%\,80\%\,D0\%\,B5\%\,D1\%\,8F-}$

%D1%82%D0%B0%D1%80%D1%85%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%B0-

%C2%AB%D0%BF%D1%80%D0%B8%D1%80%D0%BE%D0%B4%D1%8B-

<u>%D1%87%D1%83%D0%B4%D0%BD%D1%8B%D0%B5-</u> <u>%D0%BC%D0%B3%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D1%8C%D1%8F%C</u> 2%BB

8. Югорский поэт Андрей Тарханов представил новую...

Дата размещения информации: 10.10.2016

Сайт: ОТРК «Югра», радио

http://www.radio-ugra.ru/news/321315/

9. Югорский поэт Андрей Тарханов представил новую книгу

Дата размещения информации: 10.10.2016

Сайт: ТВ «Север»

http://www.radio-ugra.ru/news/321315/

10. Мансийский поэт Андрей Тарханов отмечает 80-летний юбилей

Дата размещения информации: 13.10.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.finnougoria.ru/news/47587/

11. Мансийский поэт Андрей Тарханов отмечает 80-летний юбилей

Дата размещения информации: 13.10.2016

Сайт: Финноугория

http://www.informugra.ru/news/society/mansiyskiy-poet-andrey-tarkhanov-otmechaet-80-letniy-yubiley/

Выставка «Книжная иллюстрация» из фондов Государственного музейно-выставочного центра «РОСИЗО» 30 сентября – 30 октября 2016 года

12. Выставка «Книжная иллюстрация»

Дата размещения информации: 18.10.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-knijnaya-illyustratsiya-a/vyistavka-knijnaya-

illyustratsiya-a

13. Выставка «Книжная иллюстрация»

Дата размещения информации: 18.10.2016

Сайт: Культура РФ

http://afisha.sputnik.ru/events/Vistavka-Knizhnaya-illyustraciya-dda/

14. Выставка «Книжная иллюстрация»

Дата размещения информации: 18.10.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/137027/vistavka-knizhnaya-illyustratsiya

15. Выставка «Книжная иллюстрация» из фондов ГМВЦ «РОСИЗО»

Дата размещения информации: 19.09.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/585384/

16. Книжная иллюстрация

Дата размещения информации: 19.09.2016

Сайт: Портал «Музеи Югры»

http://www.hmao-museums.ru/event/20267/

17. Выставка «Книжная иллюстрация» из фондов ГМВЦ «РОСИЗО»

Дата размещения информации: 20.09.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/illyustratciya-iz-fondov-gmvtc-rosizo/50610650/

18. Книжная иллюстрация

Дата размещения информации: 22.09.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/afisha/1814/

19. Крутая выставка

Дата размещения информации: 22.09.2016

Сайт: Русское радио

http://www.rusradiohm.ru/index.php?ELEMENT_ID=10102

20. Выставка «Книжная иллюстрация» из фондов ГМВЦ «РОСИЗО»

Дата размещения информации: 29.09.2016 Сайт: ОТРК «Югра», программа «С 7 до 9» http://ugra-tv.ru/programs/s-7-do-9/29-09-2016vst/

21. Книжная графика из фондов ГМВЦ «РОСИЗО»

Дата размещения информации: 30.09.2016

Сайт: Познай себя

http://poznaiseby.ru/events/events/707.html

22. В столице Югры открылась выставка книжной иллюстрации из фондов ГМВЦ «РОСИЗО»

Дата размещения информации: 03.10.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/v stolitse yugry otkrylas vystavka knizhnov grafiki iz fondov rosizo/

23. Выставку книжной графики из фондов «РОСИЗО» презентовали в Ханты-Мансийске

Дата размещения информации: 03.10.2016

Сайт: ОТРК «Югра», радио

http://www.radio-ugra.ru/news/318714/

24. Югорчане могут увидеть выставку книжной графики из фондов «РОСИЗО»

Дата размещения информации: 05.10.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

 $\underline{http://www.informugra.ru/news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-mogut-uvidet-vystavku-knizhnoy-grafiki-iz-news/society/yugorchane-ws-news/socie$

fondov-rosizo/

25. Книжный шедевр

Дата размещения информации: 08.10.2016

Сайт: Новости Югры

http://ugra-news.ru/article/06102016/37569

Культурно-образовательное мероприятие для семейной аудитории «Музейный выходной» 25 сентября 2016

1. 25 сентября – Музейный выходной

Дата размещения информации: 16.09.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/25-sentyabrya-muzejnij-vihodnoj/50517122/

2. 25 сентября – Музейный выходной

Дата размещения информации: 19.09.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/585379/

3. 25 сентября – Музейный выходной

Дата размещения информации: 20.09.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1808/

4. 25 сентября – Музейный выходной

Дата размещения информации: 20.09.2016

Сайт: Портал «Музеи Югры»

http://www.hmao-museums.ru/event/20266/

5. Музейный выходной в «Осеннем салоне»

Дата размещения информации: 20.09.2016

Сайт: Минкултуры РФ

 $\underline{http://mkrf.ru/press-center/news/article/muzeynyiy-vyihodnoy-v-osennem-salone/muzeynyiy-v-osennem-salone/muzeyn$

vyihodnoy-v-osennem-salone

6. Для ханты-мансийцев организуют музейный выходной. Успевайте!

Дата размещения информации: 21.09.2016 Сайт: интернет-газета «Ханты-Мансийск» http://news-hm.ru/last-news/2441/?sphrase_id=411

7. Государственный художественный музей Югры будет работать в Музейный выходной

Дата размещения информации: 24.09.2016

Сайт: JJWW.ru

 $\underline{\text{http://hantimansiysk.jjew.ru/news/gosudarstvenniy hudozhestvenniy muzey yugri budet /140}}$

4245/

8. Жителей и гостей окружной столицы приглашают на Музейный выходной

Дата размещения информации: 24.09.2016

Сайт: Ugra-now

http://ugranow.ru/2016/09/24/%D0%B6%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D0%B5%D0

 $\underline{\%B9-\%D0\%B8-\%D0\%B3\%D0\%BE\%D1\%81\%D1\%82\%D0\%B5\%D0\%B9-}$

%D0%BE%D0%BA%D1%80%D1%83%D0%B6%D0%BD%D0%BE%D0%B9-

%D1%81%D1%82%D0%BE%D0%BB%D0%B8%D1%86%D1%8B-

%D0%BF%D1%80%D0%B8/

9. Для ханты-мансийцев организуют музейный выходной

Дата размещения информации: 24.09.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/yugri-budet-rabotat-v-muzejnij/50764448/

10. Государственный художественный музей Ханты-Мансийска приглашает на осенний выходной

Дата размещения информации: 24.09.2016

Сайт: Визит ХМ

http://visit-hm.ru/?p=4917

11. В Ханты-Мансийске пройдёт Музейный выходной

Дата размещения информации: 24.09.2016

Сайт: Московский комсомолец

http://ugra.mk.ru/articles/2016/09/24/v-khantymansiyske-proydet-muzeynyy-vykhodnoy.html

12. В Ханты-Мансийске пройдёт Музейный выходной

Дата размещения информации: 24.09.2016

Сайт: Новости Югры

http://ugra-news.ru/article/24092016/37003

13. Художественный музей Югры будет работать в Музейный выходной

Дата размещения информации: 24.09.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/society/gosudarstvennyy-khudozhestvennyy-muzey-yugry-

budet-rabotat-v-muzeynyy-vykhodnoy/

14. Государственный художественный музей Югры будет работать в Музейный выходной

Дата размещения информации: 24.09.2016 Сайт: Интернет-газета «Ханты-Мансийск»

http://hantimansiysk.riasv.ru/news/gosudarstvenniy_hudozhestvenniy_muzey_yugri_budet_/139

5526/

«Импровизации».

Персональная выставка произведений Заслуженного художника России Владимира Бугаева

16 сентября – 30 октября 2016 года

1. Выставка-проект Владимира Бугаева...

Дата размещения информации: 10.09.2016

Сайт: Ханты-Мансийск Ифно

https://hanty-mansiysk.info/afisha/category/vystavki/vystavka-proekt-vladimira-bugaeva-improvizacii-prohodit-v-filiale-gosudarstvennogo-hudozestvennogo-muzea-dom-muzej-narodnogo-hudoznika-v-a-igoseva

Выставка учащихся Центра искусств для одаренных детей Севера «Волшебство текстиля» 14-25 сентября 2016

1. В Государственном художественном музее открылась выставка учащихся Центра искусств для одаренных детей Севера «Волшебство текстиля»

Дата размещения информации: 05.09.2016

Сайт: Минкультуры РФ

 $\frac{http://mkrf.ru/press-center/news/article/v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-otkryilas-vyistavka-uchaschihsya-tsentra-iskusstv-dlya-odarennyih-detey-volshebstvo-tekstilya/v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-otkryilas-vyistavka-uchaschihsya-tsentra-iskusstv-dlya-odarennyih-detey-volshebstvo-tekstilya$

2. Волшебство текстиля

Дата размещения информации: 09.09.2016

Сайт: ГХМ

http://old.ghm-hmao.ru/afisha/1803/

14 сентября – 3 ноября 2016

1. Дамские штучки

Дата размещения информации: 09.09.2016

Cайт: 2do2go

https://www.2do2go.ru/events/91217/damskie-shtuchki

2. Дамские штучки

Дата размещения информации: 09.09.2016

Сайт: Портал «Музеи Югры»

http://www.hmao-museums.ru/event/20221/

3. В Музей!

Дата размещения информации: 09.09.2016

Сайт: Преобразование http://preo86.ru/v-muzej-2/

4. Выставка «Дамские штучки»

Дата размещения информации: 10.09.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/134324/vistavka-damskie-shtuchki

5. Дамские штучки

Дата размещения информации: 10.09.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/afisha/1802/

6. Художественный музей Югры представит «Дамские штучки»

Дата размещения информации: 13.09.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/yugri-predstavit-damskie-shtuchki/50409033/

7. Выставка «Дамские штучки»

Дата размещения информации: 13.09.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-damskie-shtuchki-/vyistavka-damskie-

shtuchki-

8. Выставка «Дамские штучки»

Дата размещения информации: 13.09.2016

Сайт: Афиша «Спутник»

http://afisha.sputnik.ru/events/Vistavka-Damskie-shtuchki-892/

9. «Дамские штучки» покажут жителям Ханты-Мансийска в Художественном музее

Дата размещения информации: 14.09.2016

Сайт: Комсомольская правда

http://www.ugra.kp.ru/online/news/2509542/

10. «Дамские штучки» покажут жителям Ханты-Мансийска в Художественном музее

Дата размещения информации: 14.09.2016

Сайт: Комсомольская правда

http://www.ugra.kp.ru/online/news/2509542/

11. В Государственном художественном музее открывается выставка «Дамские штучки»

Дата размещения информации: 14.09.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://www.ugra-tv.ru/programs/s-7-do-9/14-09-2016me/

12. Дамские штучки

Дата размещения информации: 14.09.2016

Сайт: Познай себя

http://poznaiseby.ru/events/events/701.html

13. Жители и гости Ханты-Мансийска увидят «Дамские штучки»

Дата размещения информации: 17.09.2016

Сайт: Ugra now

%D0%B8-%D0%B3%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8-

%D1%85%D0%B0%D0%BD%D1%82%D1%8B-

%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B0-

%D1%83%D0%B2%D0%B8%D0%B4%D1%8F%D1%82/

14. «Дамские штучки» покажут жителям Ханты-Мансийска в Художественном музее

Дата размещения информации: 17.09.2016 Сайт: Интернет-газета «Ханты-Мансийск»

http://hantimansiysk.riasv.ru/news/damskie_shtuchki_v_gosudarstvennom_hudozhestvennom/1

375757/

15. «Дамские штучки» в Государственном художественном музее Югры

Дата размещения информации: 17.09.2016 Сайт: Информационное агентство «Мангазея»

http://www.mngz.ru/ugra/2239703-damskie-shtuchki-v-gosudarstvennom-hudozhestvennom-

muzee-yugry.html

16. «Дамские штучки» в Государственном художественном музее Югры

Дата размещения информации: 17.09.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/society/-damskie-shtuchki-v-gosudarstvennom-

khudozhestvennom-muzee-yugry/?sphrase id=1452176

17. Жители Ханты-Мансийска познают историю моды

Дата размещения информации: 17.09.2016

Сайт: Новости Югры

http://ugra-news.ru/article/17092016/36604

18. В Государственном художественном музее открылась выставка «Дамские штучки»

Дата размещения информации: 24.09.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/article/v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-otkryilasvyistavka-damskie-shtuchki/v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-otkryilas-vyistavkadamskie-shtuchki

День работников нефтяной и газовой промышленности **5** сентября 2016

1. Территория первопроходцев

Дата размещения информации: 01.09.2016 Сайт: Департамент культуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/551392/

2. День нефтяной и газовой промышленности

Дата размещения информации: 06.09.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1797/

3. День нефтяной и газовой промышленности

Дата размещения информации: 06.09.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1797/

4. Первое воскресенье сентября

Дата размещения информации: 07.09.2016

Сайт: Портал «Музеи Югры»

http://www.hmao-museums.ru/news/20212/

День знаний 1 сентября 2016 года

1. Праздник детства и знаний ждёт школьников в Государственном художественном музее

Дата размещения информации: 01.09.2016

Сайт: Безформата

2. Праздник детства и знаний ждёт школьников в Государственном художественном музее

Дата размещения информации: 01.09.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/detstva-i-znanij-v-gosudarstvennom/50049902/

3. 1 сентября в Государственном художественном музее

Дата размещения информации: 01.09.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1794/

4. Праздник детства и знаний ждёт школьников в Государственном художественном музее

Дата размещения информации: 01.09.2016

Сайт: Департамент культуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/551393/

5. Праздник детства и знаний ждёт школьников в Государственном художественном музее

Дата размещения информации: 01.09.2016

Сайт: Портал «Музеи Югры»

http://www.hmao-museums.ru/event/20187/

6. Праздник детства и знаний ждёт школьников в Государственном художественном музее

Дата размещения информации: 01.09.2016

Сайт: Монависта

http://hantimansiysk.monavista.ru/news/1968259/

7. Праздник детства и знаний ждёт школьников в Государственном художественном музее

Дата размещения информации: 01.09.2016 Сайт: Регионы России. Ханты-Мансийск

http://hantimansiysk.yodda.ru/news/prazdnik_detstva_i_znaniy_v_gosudarstvennom_hudozh/13

34194/

8. Праздник детства и знаний ждёт школьников в Государственном художественном музее Югры

Дата размещения информации: 04.09.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

gosudarstvennom-khudozhestvennom-muzee-yugry/

9. Ребятам Ханты-Мансийска расскажут о российских императорах

Дата размещения информации: 04.09.2016

Сайт: Ugra now

http://ugranow.ru/2016/09/04/%D1%80%D0%B5%D0%B1%D1%8F%D1%82%D0%B0%D0%

BC-%D1%85%D0%B0%D0%BD%D1%82%D1%8B-

%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B0-

%D0%BE-%D1%80/

10. Для учащихся школ Югры проведут занятия в музее

Дата размещения информации: 04.09.2016

Сайт: Московский комсомолец

http://ugra.mk.ru/articles/2016/09/04/dlya-uchashhikhsya-shkol-yugry-provedut-zanyatiya-v-

muzee.html

Ночь кино 27 августа 2016 года

1. Выставочный проект «Ночь кино»

Дата размещения информации: 13.08.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/article/vyistavochnyiy-proekt-noch-kino/vyistavochnyiy-

proekt-noch-kino

2. Российская акция «Ночь в кино» в Югре

Дата размещения информации: 16.08.2016

Сайт: Департамент культуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/525068/

3. 27 августа Государственный художественный музей

Дата размещения информации: 16.08.2016

Сайт: Портал «Музеи Югры»

http://www.hmao-museums.ru/news/20184/

4. Лучшие отечественные фильмы посмотрят ханты-мансийцы на открытом воздухе

Дата размещения информации: 17.08.2016 Сайт: Интернет-газета «Ханты-Мансийск» http://news-hm.ru/last-news/2234/?sphrase_id=411

5. В Югре пройдёт всероссийская акция «Ночь кино»

Дата размещения информации: 25.08.2016

Сайт: ОТРК «Югра», «с 7 до 9»

http://www.ugra-tv.ru/programs/s-7-do-9/25-08-2016ki/

6. День российского кино прошёл ночью в Югре

Дата размещения информации: 29.08.2016

Сайт: ВГТРК «Югория»

http://www.ugoria.tv/news/video/16905/

7. Стали известны подробности нового культурного сезона в Югре

Дата размещения информации: 29.08.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/stali_izvestny_podrobnosti_novogo_kulturnogo_sezona_v_yugre/

8. Телекомпанию «Югра» поблагодарили за вклад в развитие кинематографа

Дата размещения информации: 29.08.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/telekompaniyu_yugra_otmetili_za_vklad_v_razvitie_kinematografa/

27 фестиваль бардовской песни 19-21 августа 2016 года

1. В Нефтеюганском районе состоялся окружной фестиваль бардовской песни

Дата размещения информации: 23.08.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/v_nefteyuganskom_rayone_sostoyalsya_okruzhnoy_festival_bardovskoy_pes

<u>ni/</u>

2. За северной магией на берег Оби

Дата размещения информации: 23.08.2016

Cайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/za_severnoy_magiey_na_bereg_obi_v_nefteyuganskom_rayone_zavershilsya

okruzhnoy bardovskiy festival/

3. Фестиваль бардовской песни

Дата размещения информации: 25.08.2016

Сайт: ГХМ

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/546080/

http://old.ghm-hmao.ru/news/1788/

4. Фестиваль бардовской песни

Дата размещения информации: 26.08.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/546080/

Выставка по итогам творческой школы югорского художника Геннадия Степановича Райшева «Пространство – Время» 13 – 18 августа 2016 года

1. Арт-пленэр

Дата размещения информации: 12.08.2016

Сайт: NewsBomb

2. Арт-пленэр

Дата размещения информации: 12.08.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/art-plener/49461222/

3. 13 августа итоговой выставкой завершил работу Международный пленэр – творческая школа Г.С. Райшева «Образы пространства – времени»

Дата размещения информации: 13.08.2016

Сайт: ГХМ

http://old.ghm-hmao.ru/news/1774/

4. 13 августа итоговой выставкой завершил работу Международный пленэр — творческая школа Г.С. Райшева «Образы пространства – времени»

Дата размещения информации: 16.08.2016

Сайт: JJEW.ru

 $\underline{http://hantimansiysk.jjew.ru/news/13_avgusta_itogovoy_vistavkoy_zavershil_rabotu__me/1296}$

006/

5. Образы Югры в произведениях зарубежных художников – участников пленэрного движения

Дата размещения информации: 16.08.2016

Сайт: JJEW.ru

http://hantimansiysk.jjew.ru/news/obrazi_yugri__v_proizvedeniyah_zarubezhnih_hudozhn/1295

<u>925/</u>

6. 13 августа итоговой выставкой завершил работу Международный пленэр – творческая школа Г.С. Райшева «Образы пространства – времени»

Дата размещения информации: 16.08.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/tvorcheskaya-shkola-g-s-rajsheva-obrazi/49573069/

7. 13 августа итоговой выставкой завершил работу Международный пленэр – творческая школа Г.С. Райшева «Образы пространства – времени»

Дата размещения информации: 16.08.2016

Сайт: Монависта

http://hantimansiysk.monavista.ru/news/1891896/

8. 13 августа итоговой выставкой завершил работу Международный пленэр — творческая школа Г.С. Райшева «Образы пространства – времени»

Дата размещения информации: 16.08.2016

Сайт: Портал «Музеи Югры»

http://www.hmao-museums.ru/news/20133/

9. Образы Югры в произведениях зарубежных художников – участников пленэрного движения

Дата размещения информации: 16.08.2016

Сайт: Монатека

http://hantimansiysk.monavista.ru/news/1891896/

10. 13 августа итоговой выставкой завершил работу Международный пленэр – творческая школа Г.С. Райшева «Образы пространства – времени»

Дата размещения информации: 16.08.2016

Сайт: Монатека

http://hantimansiysk.monateka.ru/news/13_avgusta_itogovoy_vistavkoy_zavershil_rabotu_me/1301771/

11. Открытие выставки «Образы пространства – времени»

Дата размещения информации: 18.08.2016 Сайт: Регионы России: Ханты-Мансийск

http://hantimansiysk.yodda.ru/news/otkritie_vistavki_obrazi_prostranstva_vremeni/1290874/

12. Открытие выставки «Образы пространства – времени»

Дата размещения информации: 18.08.2016

Сайт: Монависта

http://hantimansiysk.monavista.ru/news/1904436/

13. 13 августа итоговой выставкой завершил работу Международный пленэр – творческая школа Г.С. Райшева «Образы пространства – времени»

Дата размещения информации: 22.08.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/527308/

Форум строителей Югры 9 августа 2016 года

1. Участники строительного форума обсуждают вопросы урбанизации городов

Дата размещения информации: 09.08.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/uchastniki_stroitelnogo_foruma_obsuzhdayut_voprosy_urbanizatsii_gorodov/

2. В Ханты-Мансийске в преддверии дня строителей прошёл специализированный форум

Дата размещения информации: 09.08.2016

Cайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

 $\underline{tv.ru/news/society/v\ khanty\ mansiyske\ v\ preddverii\ dnya\ stroitelya\ proshyel\ spetsializirova}$

nnyy_forum/

3. В Ханты-Мансийске пройдёт форум строителей Югры

Дата размещения информации: 09.08.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://www.ugra-tv.ru/news/society/v_khanty_mansiyske_proydyet_forum_stroiteley_yugry/

4. Государственный художественный музей на Форуме строителей Югры

Дата размещения информации: 12.08.2016

Сайт: ГХМ

http://old.ghm-hmao.ru/news/1773/

«Международный Арт-пленэр» — творческая школа югорского художника Геннадия Степановича Райшева на тему «Образы Пространства — Времени» 8-13 августа 2016 года

1. В Ханты-Мансийке состоится «Международный арт-пленэр»

Дата размещения информации: 05.08.2016

Сайт: ИА «Мангазея»

https://www.mngz.ru/ugra/print:page,1,2129262-v-hanty-mansiyske-sostoitsyamezhdunarodnyy-art-plener.html

2. В Ханты-Мансийке состоится «Международный арт-пленэр»

Дата размещения информации: 05.08.2016

Сайт: Советский район

http://dolmer.ru/news.php?id=17633&cat=10

3. В Ханты-Мансийке состоится «Международный арт-пленэр»

Дата размещения информации: 05.08.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

 $\underline{http://www.informugra.ru/news/society/v-khanty-mansiyske-sostoitsya-mezhdunarodnyy-art-plener-/$

4. Международный арт-пленэр стартует в Ханты-Мансийске

Дата размещения информации: 05.08.2016

Сайт: Новости Югры

http://ugranow.ru/2016/08/05/%D0%BC%D0%B5%D0%B6%D0%B4%D1%83%D0%BD%D0%B0%D1%80%D0%BE%D0%B4%D0%BD%D1%8B%D0%B9-

%D0%B0%D1%80%D1%82-%D0%BF%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D1%8D%D1%80-

%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%80%D1%82%D1%83%D0%B5%D1%82-%D0%B2-

%D1%8E/

5. В Ханты-Мансийке состоился «Международный арт-пленэр»

Дата размещения информации: 05.08.2016

Сайт: Межрегиональный информационный ресурс

http://utro-

ural.ru/%D1%85%D0%B0%D0%BD%D1%82%D1%8B %D0%BC%D0%B0%D0%BD%D1 %81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9 %D0%B0%D0%B2%D1%82 %D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%BD%D1%88%D0%B9 %D0%BE%D0%BA %D1%80%D1%83%D0%B3/%D0%B2_%D1%85%D0%B0%D0%BD%D1%82%D1%8B_% D0%BC%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B5_%D1 %81%D0%BB%D1%81%D0%BA%D0%B5_%D1 %81%D0%BE%D0%BE%D0%B8%D1%82%D1%81%D1%8F %C2%AB %D0%BC%D0%B5%D0%B6%D0%B4%D1%83%D0%BD%D1%82 %D0%BF%D0%BE%D0 %B4%D0%BD%D1%8B%D0%B9 %D0%B0%D1%82 %D0%BF%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D1%80%D1%80%D1%80%D1%80%D0%BB%D0%B5%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BD%D1%80%D1%80%D1%80%D1%80%D1%80%D1%80%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BD%D0%BD%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BB%D0%BD%D0%BD%D1%80%D1%80%D1%80%D1%80%D1%80%D1%80%BB%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%BB%D0%B

6. Международный пленэр

Дата размещения информации: 08.08.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://www.ugra-tv.ru/programs/s-7-do-9/08-08-2016aet/

7. Экскурсия по природному парку ...

Дата размещения информации: 08.08.2016

Сайт: Самаровский Чугас

http://samchugas.ugraoopt.ru/news/ekskursiya-shkoly-raisheva/

8. Международный Арт-пленэр стартует сегодня в Ханты-Мансийке

Дата размещения информации: 08.08.2016

Сайт: ВГТРК «Югория»

http://www.ugoria.tv/news/stati/16555/

9. Международный Арт-пленэр

Дата размещения информации: 08.08.2016

Сайт: Портал «Музеи Югры»

http://www.hmao-museums.ru/event/20094/

10. Участники Международного Арт-пленэра...

Дата размещения информации: 08.08.2016

Cайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/uchastniki mezhdunarodnogo art plenera izobrazyat krasotu samarovskog o chugasa/

11. В Югру на Международный пленэр приехали художники из Москвы, Санкт-Петербурга, городов Урала и Казахстана

Дата размещения информации: 08.08.2016

Cайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/culture/v_yugru_na_mezhdunarodnyy_plener_priekhali_khudozhniki_iz_moskvy_sa nkt_peterburga_gorodov_urala_i_ka/

12. Участники Международного пленэра изображают красоту «Самаровского чугаса»

Дата размещения информации: 08.08.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/uchastniki_mezhdunarodnogo_art_plenera_izobrazyat_krasotu_samarovskogo_

13. В Ханты-Мансийске открылась школа Геннадия Райшева

Дата размещения информации: 10.08.2016

Сайт: ВГТРК «Югория»

http://www.ugoria.tv/news/video/16580/

14. Югорский колорит вдохновил несколько десятков художников

Дата размещения информации: 11.08.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/kak_yugorskiy_kolorit_vdokhnovil_neskolko_desyatkov_khudozhnikov/

15. Летние пленэры, симпозиумы, мастер-классы

Дата размещения информации: 12.08.2016

Сайт: РАХ

http://www.rah.ru/news/detail.php?ID=31837

16. Международный пленэр

Дата размещения информации: 18.08.2016

Сайт: ЦДЮТТ «Вектор» http://vektorkut.ru/?p=2119

17. Международный пленэр

Дата размещения информации: 19.08.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://www.ugra-tv.ru/programs/s-7-do-9/19-08-2016ns/

Детская художественная школа №1 им. Л.А. Горды (г. Сургут) в проекте «Волшебный калейдоскоп» 3-28 августа 2016 года

1. Выставка «Волшебный калейдоскоп»

Дата размещения информации: 21.07.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1758/

2. Выставка «Волшебный калейдоскоп»

Дата размещения информации: 21.07.2016

Сайт: ДМИ

http://dmi-hmao.ru/afisha/1759/

3. Волшебный калейдоскоп

Дата размещения информации: 21.07.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/volshebnij-kalejdoskop/48833850/

4. Детская художественная школа №1 им. Л.А. Горды (г. Сургут) в проекте «Волшебный калейдоскоп»

Дата размещения информации: 22.07.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/469323/

5. Выставка «Волшебный калейдоскоп»

Дата размещения информации: 22.07.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/126607/vistavka-volshebniy-kaleydoskop 23/

6. Волшебный калейдоскоп

Дата размещения информации: 22.07.2016

Сайт: Монависта

http://hantimansiysk.monavista.ru/news/1823339/

7. Выставка «Волшебный калейдоскоп»

Дата размещения информации: 22.07.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-volshebnyiy-kaleydoskop/vyistavka-

volshebnyiy-kaleydoskop

8. Выставка «Волшебный калейдоскоп»

Дата размещения информации: 22.07.2016

Сайт: Спутник

http://afisha.sputnik.ru/events/Vistavka-Volshebniy-kaleydoskop-62c/

Выставка «Красная книга глазами детей» по итогам международного конкурса 3 августа – 11 сентября 2016 года

1. Красная книга глазами детей

Дата размещения информации: 18.07.2016

Сайт: ГХМ

http://ghm-hmao.ru/news/1754/

2. Выставка «Красная книга глазами детей» по итогам международного конкурса

Дата размещения информации: 18.07.2016

Сайт: Департамент культуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/468802/

3. Красная книга глазами детей

Дата размещения информации: 18.07.2016

Сайт: ДМИ

http://dmi-hmao.ru/afisha/1755/

4. Выставка «Красная книга глазами детей»

Дата размещения информации: 19.07.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/124020/vistavka-krasnaya-kniga-glazami-detey

5. Выставка «Красная книга глазами детей»

Дата размещения информации: 19.07.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-krasnaya-kniga-glazami-detey/vyistavka-

krasnaya-kniga-glazami-detey

6. Выставка «Красная книга глазами детей»

Дата размещения информации: 19.07.2016

Сайт: Спутник

http://afisha.sputnik.ru/events/Vistavka-Krasnaya-kniga-glazami-detey-c92/

Выставка графики из фондов Государственного художественного музея «Человек XX века» 8 июля – 28 августа 2016 года

1. Выставка графики открывается в Ханты-Мансийске

Дата размещения информации: 07.07.2016

Сайт: Ugra now

http://ugranow.ru/2016/07/07/%D0%B2%D1%8B%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%B2%D0%

 $\underline{BA\%D0\%B0-\%D0\%B3\%D1\%80\%D0\%B0\%D1\%84\%D0\%B8\%D0\%BA\%D0\%B8-}$

%81%D1%8F-%D0%B2-%D1%85%D0%B0%D0%BD%D1%82%D1%8B/

2. «Человек XX века»

Дата размещения информации: 07.07.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/afisha/1749/

3. Выставка графики «Человек XX века»

Дата размещения информации: 07.07.2016

Сайт: Департамент культуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/467273/

4. В Ханты-Мансийске открывается выставка графики «Человек 20 века»

Дата размещения информации: 07.07.2016

Сайт: Комсомолькая правда

http://www.ugra.kp.ru/online/news/2444400/

5. Выставка «Человек XX века»

Дата размещения информации: 07.07.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/121084/vistavka-chelovek-xx-veka

6. Выставка «Человек XX века»

Дата размещения информации: 07.07.2016

Сайт: Минкультуры РФ

 $\underline{http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-chelovek-xx-veka/vyistavka-xx-veka/vyistavka-xx-$

7. Выставка «Человек XX века»

Дата размещения информации: 07.07.2016

Сайт: Русское радио

http://www.rusradiohm.ru/news/city/9882/

8. Выставка «Человек XX века»

Дата размещения информации: 07.07.2016

Сайт: Спутник

http://afisha.sputnik.ru/events/Vistavka-Chelovek-XX-veka-489/

9. Выставка «Человек XX века»

Дата размещения информации: 07.07.2016

Cайт: 2do2go

http://www.2do2go.ru/hm/events/85078/vystavka-chelovek-xx-veka

Выставка русского искусства из фондов Государственного художественного музея «Земля-вода» 8 июля – 28 августа 2016 года

1. «Земля-вода»

Дата размещения информации: 07.07.2016

Сайт: ГХМ

http://ghm-hmao.ru/afisha/1752/

2. Выставка «Земля-вода»

Дата размещения информации: 07.07.2016

Сайт: Спутник

http://www.culture.ru/events/121116/vistavka-zemlya-voda

3. Выставка «Земля-вода»

Дата размещения информации: 07.07.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-zemlya-voda/vyistavka-zemlya-vodaъ

4. Выставка «Земля-вода»

Дата размещения информации: 07.07.2016

Сайт: Спутник

http://afisha.sputnik.ru/events/Vistavka-Zemlya-voda-e14/

5. Земля-вода

Дата размещения информации: 07.07.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/event/20014/

6. Земля-вода

Дата размещения информации: 07.07.2016

Cайт: 2do2go

http://www.2do2go.ru/hm/events/85079/vystavka-zemlya-voda

Выставка детского творчества по итогам ежегодного заочного окружного конкурса «Мой мир: Семья, Югра и Я» 8-31 июля 2016 года

1. Окружной конкурс «Мой мир: Семья, Югра и Я» завершился масштабной высткой

Дата размещения информации: 03.07.2016

Сайт: Ugansk.ru

http://ugansk.org/news/hmao-ugry/7786-2015-07-03-10-22-45

2. В Ханты-Мансийке состоится открытие выставки ...

Дата размещения информации: 20.06.2016

Сайт: ОТРК «Югра», информационно-развлекательная программа «С 7 до 9»

http://www.ugra-tv.ru/programs/s-7-do-9/20-06-2016rtg/

3. «Мой мир: Семья, Югра и Я»

Дата размещения информации: 01.07.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/afisha/1746/

4. «Мой мир: Семья, Югра и Я»

Дата размещения информации: 01.07.2016

Сайт: ДМИ

http://dmi-hmao.ru/afisha/1748/

5. Художественный музей приглашает на выставку «Мой мир: Семья, Югра и Я»

Дата размещения информации: 04.07.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/moj-mir-semya-yugra/48321373/

6. Художественный музей приглашает на выставку «Мой мир: Семья, Югра и Я»

Дата размещения информации: 04.07.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/society/khudozhestvennyy-muzey-priglashaet-na-vystavku-moy-mir-semya-vugra-i-ya/

7. Художественный музей приглашает на выставку «Мой мир: Семья, Югра и Я»

Дата размещения информации: 04.07.2016

Сайт: ИА «Мангазея»

 $\underline{http://www.mngz.ru/ugra/2049823-hudozhestvennyy-muzey-priglashaet-na-vystavku-moy-mir-semya-yugra-i-ya.html}$

8. Открытие выставки «Мой мир: Семья, Югра и Я»

Дата размещения информации: 05.07.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/120990/otkritie-vistavki-moy-mir-semya-yugra-i-ya

9. Открытие выставки «Мой мир: Семья, Югра и Я»

Дата размещения информации: 05.07.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/otkryitie-vyistavki-moy-mir-semya-yugra-i-ya/otkryitie-vyistavki-moy-mir-semya-yugra-i-ya

10. Открытие выставки «Мой мир: Семья, Югра и Я»

Дата размещения информации: 05.07.2016

Сайт: Спутник

http://afisha.sputnik.ru/events/Otkritie-vistavki-Mov-mir-semya-Yugra-i-va-5e8/

11. «Мой мир: Семья, Югра и Я»

Дата размещения информации: 07.07.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/467272/

12. «Мой мир: Семья, Югра и Я»

Дата размещения информации: 07.07.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/event/20010/

13. Итоги выставки «Мой мир: Югра, семья и я»

Дата размещения информации: 28.07.2016

Сайт: Культура РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/article/itogi-vyistavki-moy-mir-yugra-semya-i-ya/itogi-

vyistavki-moy-mir-yugra-semya-i-ya

Выставка детского творчества в рамках проекта «Волшебный калейдоскоп. Времена года», посвящённого Году детства в Югре 1-31 июля 2016 года

1. Волшебный калейдоскоп. Времена года

Дата размещения информации: 01.07.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/afisha/1745/

2. Волшебный калейдоскоп. Времена года

Дата размещения информации: 01.07.2016

Сайт: ДМИ

http://dmi-hmao.ru/afisha/1747/

3. Выставка «Волшебный калейдоскоп. Времена года»

Дата размещения информации: 04.07.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/120906/vistavka-volshebniy-kaleydoskop-vremena-goda

4. Выставка «Волшебный калейдоскоп. Времена года»

Дата размещения информации: 04.07.2016

Сайт: Минкультуры РФ

goda/vyistavka-volshebnyiy-kaleydoskop-vremena-goda

5. Выставка «Волшебный калейдоскоп. Времена года»

Дата размещения информации: 04.07.2016

Сайт: Спутник

http://afisha.sputnik.ru/events/Vistavka-Volshebniy-kaleydoskop-Vremena-goda-beb/

VI форум молодежи Уральского федерального округа «УТРО-2016» 20-30 июня 2016 года

1. Югра готова приянть «Утро-2016»

Дата размещения информации: 19.06.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://www.admhmao.ru/press-center/vse-press-relizy/405404/

2. Форум молодёжи «Утро-2016»

Дата размещения информации: 19.06.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/event/19979/

3. «Музейный квартал» на форуме «Утро-2016»

Дата размещения информации: 17.06.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/muzejnij-kvartal-na-forume-utro/47802427/

4. «Музейный квартал» на форуме «Утро-2016»

Дата размещения информации: 17.06.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1734/

5. К форуму готовы

Дата размещения информации: 17.06.2016 Сайт: Администрация Нефтеюганска

http://www.admoil.ru/index.php/novosti-dnya/3473-k-forumu-gotovy?template=sl_vid

6. VI форум молодежи Уральского федерального округа «УТРО-2016»

Дата размещения информации: 20.06.2016

Сайт: Культура РФ

 $\underline{http://www.culture.ru/events/120352/vi-forum-molodezhi-uralskogo-federalnogo-okruga-utro-2016}$

7. VI форум молодежи Уральского федерального округа «УТРО-2016»

Дата размещения информации: 20.06.2016

Cайт: 2do2go

 $\underline{http://www.2do2go.ru/hm/events/84293/vi-forum-molodezhi-uralskogo-federalnogo-okruga-utro 2016}$

8. VI форум молодёжи «Утро-2016»

Дата размещения информации: 22.06.2016

Сайт: Депкультуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/462327/

9. Наталья Комарова встретилась с участниками форума «Утро»

Дата размещения информации: 22.06.2016

Сайт: Ugra now

http://ugranow.ru/2016/06/22/%D0%BD%D0%B0%D1%82%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D1
%8F-%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%B2%D1%81%D1%82%D1%80%D0%B5%D1%82%D0%B8%D0%BB%D0%B0%D1%
81%D1%8C-%D1%81-%D1%83%D1%87%D0%B0%D1%81%D1%82/

10. На форуме «Утро-2016» работает 10 выставочных проектов

Дата размещения информации: 23.06.2016

Сайт: Новости Югры

http://ugra-news.ru/article/23062016/32572

11. На форуме «Утро-2016» работает 10 выставочных площадок

Дата размещения информации: 23.06.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/forume-utro-2016-rabotaet/47979773/

12. Гости молодёжного уральского форума

Дата размещения информации: 23.06.2016

Сайт: ОТРК «Югра», радио

http://www.radio-ugra.ru/news/281831/

13. БУ «Государственный художественный музей» выступил организатором масштабного образовательно-выставочного проекта «Музейный квартал» в рамках шестого Форума молодежи Уральского федерального округа «УТРО-2016»

Дата размещения информации: 24.06.2016 Сайт: Депкультуры XMAO – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/462935/

14. Форум «Утро-2016»

Дата размещения информации: 24.06.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/forum-utro-2016/48032060/

15. Форум «Утро-2016»

Дата размещения информации: 24.06.2016

Сайт: Монависта

http://hantimansiysk.monavista.ru/news/1748551/

16. Государственный художественный музей на молодёжном форуме «Утро-2016»

Дата размещения информации: 24.06.2016

Сайт: Депкультуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/462933/

17. Форум «Утро-2016»

Дата размещения информации: 24.06.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1738/

18. Молодёжный форум «Утро-2016»

Дата размещения информации: 24.06.2016

Сайт: НГ МАУК «Историко-художественный музейный комплекс»

http://xn--86-mlchlp3c.xn--p1ai/news/molodyozhnyy-forum-utro

19. Итоги «Утро-2016»

Дата размещения информации: 24.06.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/news/

20. Завершила свою работу первая смена Форума молодёжи Уральского Федерального округа — «Утро-2016» в г. Нефтеюганске, продлившаяся с 20 по 25 июня. В его работе приняли участие 1500 человек из Уральского Федерального округа и других регионов России

Дата размещения информации: 27.06.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/uchastie-1500-chelovek-iz-uralskogo/48088491/

21. Отзывы участников форума «Утро-2016» о «Музейном квартале»

Дата размещения информации: 27.06.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1739/

22. Завершила свою работу первая рабочая смена Форума «Утро-2016»...

Дата размещения информации: 27.06.2016

Сайт: БУ XMAO – Югры «Этнографический музей под открытым небом «Торум Маа»

http://torummaa.ru/%D0%B7%D0%B0%D0%B2%D0%B5%D1%80%D1%88%D0%B8%D0%

BB%D0%B0-%D1%81%D0%B2%D0%BE%D1%8E-

%D1%80%D0%B0%D0%B1%D0%BE%D1%82%D1%83-

%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%B2%D0%B0%D1%8F-

%D1%80%D0%B0%D0%B1%D0%BE%D1%87%D0%B0%D1%8F/

23. Начала работу вторая смена Форума «Утро-2016»

Дата размещения информации: 27.06.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1740/

24. Государственный художественный музей на молодёжном форуме «Утро-2016»

Дата размещения информации: 27.06.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/article/gosudarstvennyiy-hudojestvennyiy-muzey-na-

molodjnom-forume-utro-minus-1/gosudarstvennyiy-hudojestvennyiy-muzey-na-molodjnomforume-utro-minus-1

25. Начала работу вторая смена Форума «Утро-2016»

Дата размещения информации: 27.06.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/otzivi-uchastnikov-foruma-utro/48095171/

26. Отзывы участников форума «Утро-2016» о «Музейном квартале»

Дата размещения информации: 27.06.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/otzivi-uchastnikov-foruma-utro/48095171/

27. Начала работу вторая смена Форума «Утро-2016»

Дата размещения информации: 28.06.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/article/nachala-rabotu-vtoraya-smena-foruma-utro-1/nachala-

rabotu-vtoraya-smena-foruma-utro-1?sphrase id=5788934

28. Вторая смена «Утро-2016»

Дата размещения информации: 28.06.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/news/

29. Форумчане «Утро-2016» – активные посетители Музейного квартала

Дата размещения информации: 29.06.2016

Сайт: ГХМ

http://ghm-hmao.ru/news/1741/?bitrix_include_areas=N

30. Музейный квартал

Дата размещения информации: 29.06.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/news/

31. Продолжается работа «Музейного квартала» на молодёжном форуме «Утро-2016»

Дата размещения информации: 29.06.2016

Сайт: Минкульутры РФ

 $\frac{http://mkrf.ru/press-center/news/article/prodoljaetsya-rabota-muzeynogo-kvartala-na-molodjnom-forume-utro-1/prodoljaetsya-rabota-muzeynogo-kvartala-na-molodjnom-forume-utro-1$

32. «Утро-2016» оказалось урожайным

Дата размещения информации: 04.07.2016

Сайт: Нефтеюганский район

http://www.admoil.ru/index.php/novosti-dnya/3549-utro-2016-okazalos-urozhajnym

Персональная фотовыставка Владимира Бабенко «Храмы Югры» 10 – 30 августа 2016

1. Выставка Владимира Бабенко «Храмы Югры»

Дата размещения информации: 03.06.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/afisha/1722/

2. Выставка Владимира Бабенко «Храмы Югры»

Дата размещения информации: 06.06.2016

Сайт: Спутник

http://afisha.sputnik.ru/events/Vistavka-Vladimira-Babenko-Hrami-Yugri-1f2/

3. Выставка Владимира Бабенко «Храмы Югры»

Дата размещения информации: 06.06.2016

Сайт: Преобразование

http://preo86.ru/vystavka-vladimira-babenko-hramy-yugry/

4. Выставка Владимира Бабенко «Храмы Югры»

Дата размещения информации: 06.06.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/115313/vistavka-vladimira-babenko-hrami-yugri

5. Выставка Владимира Бабенко «Храмы Югры»

Дата размещения информации: 06.06.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/otkryitie-vyistavki-vladimira-babenko-hramyi-yugryi/otkryitie-vyistavki-vladimira-babenko-hramyi-yugryi

6. Выставка «Храмы Югры» откроется в Ханты-Мансийске

Дата размещения информации: 06.06.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

 $\underline{http://www.informugra.ru/news/news_release/vystavka-khramy-yugry-otkroetsya-v-khanty-widther.}$

mansiyske/

7. Выставка «Храмы Югры» откроется в Ханты-Мансийске

Дата размещения информации: 06.06.2016

Сайт: ИА «Мангазея»

http://www.mngz.ru/ugra/1987770-vystavka-hramy-yugry-otkroetsya-v-hanty-mansiyske.html

8. Храмы Югры

Дата размещения информации: 06.06.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/event/19926/

9. Выставка Владимира Бабенко «Храмы Югры»

Дата размещения информации: 07.06.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/399457/

10. В художественном музее Югры открылась персональная фотовыставка «Храмы Югры»

Дата размещения информации: 10.06.2016

Сайт: Новости Югры

http://ugra-news.ru/article/10062016/32020

11. Выставка Владимира Бабенко «Храмы Югры»

Дата размещения информации: 10.06.2016

Cайт: 2do2go

http://www.2do2go.ru/hm/events/83944/vystavka-vladimira-babenko-hramy-yugry

12. Выставка «Храмы Югры» откроется в Ханты-Мансийске

Дата размещения информации: 10.06.2016

Сайт: Ugansk.org

http://ugansk.org/news/hmao-ugry/10646-2016-06-11-13-26-13

Участие в специализированной выставке «Информационные технологии для всех» в рамках VIII Международного IT-Форума с участием стран БРИКС и ШОС 8 – 9 июня 2016

1. График работы музея 8-9 июня

Дата размещения информации: 03.06.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/grafik-raboti-muzeya-8-9-iyunya/47360375/

2. Проект «Музей и IT-технологии»

Дата размещения информации: 06.06.2016

Сайт: Минкультуры РФ

<u>tehnologii</u>

3. Проект «Музей и ІТ-технологии»

Дата размещения информации: 06.06.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/117182/proekt-muzey-i-it-tehnologii

4. Проект «Музей и ІТ-технологии»

Дата размещения информации: 06.06.2016

Cайт: 2do2go

http://www.2do2go.ru/hm/events/82965/proekt-muzey-i-it-tehnologii

5. Музей и IT-технологии

Дата размещения информации: 07.06.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1725/

6. Проект «Музей и ІТ-технологии»

Дата размещения информации: 07.06.2016

Сайт: Спутник

http://afisha.sputnik.ru/events/Proekt-Muzey-i-IT-tehnologii-841/

7. ІТ в культуре

Дата размещения информации: 10.06.2016 Сайт: Департамент культуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/404915/

Выставочный проект «Волшебный калейдоскоп. Времена года». Выставка «Мы в ответе за тех, кого приручили» 1-30 июня 2016

1. Выставка «Мы в ответе за тех, кого приручили»

Дата размещения информации: 06.06.2016

Сайт: ДМИ

http://dmi-hmao.ru/afisha/1731/

2. Выставка «Мы в ответе за тех, кого приручили»

Дата размещения информации: 07.06.2016

Сайт: Безформата.ru

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/vistavka-mi-v-otvete-za-teh-kogo/47465866/

3. Выставка «Мы в ответе за тех, кого приручили»

Дата размещения информации: 07.06.2016

Сайт: Монависта

http://hantimansiysk.monavista.ru/news/1697299/

4. Выставочный проект «Волшебный калейдоскоп. Времена года». Выставка «Мы в ответе за тех, кого приручили»

Дата размещения информации: 10.06.2016

Сайт: Культура РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/article/vyistavochnyiy-proekt-volshebnyiy-kaleydoskopvremena-goda-vyistavka--myi-v-otvete-za-teh-kogo-priruchili/vyistavochnyiy-proektvolshebnyiy-kaleydoskop-vremena-goda-vyistavka--myi-v-otvete-za-teh-kogo-priruchili

5. Выставка «Мы в ответе за тех, кого приручили»

Дата размещения информации: 10.06.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1730/

Выставка по итогам конкурса детского рисунка «Терроризм – угроза обществу» 1 – 30 июня 2016

1. Выставка «Терроризм – угроза обществу»

Дата размещения информации: 26.05.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/112108/vistavka-terrorizm-ugroza-obshchestvu

2. Выставка «Терроризм – угроза обществу»

Дата размещения информации: 26.05.2016

Сайт: Спутник

http://afisha.sputnik.ru/events/Vistavka-Terrorizm-ugroza-obschestvu-b2b/

3. Выставка «Терроризм – угроза обществу»

Дата размещения информации: 26.05.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-terrorizm-ndash-ugroza-obschestvu/vyistavka-

terrorizm-ndash-ugroza-obschestvu

4. Выставка «Терроризм – угроза обществу»

Дата размещения информации: 26.05.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/afisha/1717/

5. Выставка «Терроризм – угроза обществу»

Дата размещения информации: 01.07.2016

Cайт: 2do2go

http://www.2do2go.ru/hm/events/81951/vystavka-terrorizm-ugroza-obshchestvu

6. Выставка детского рисунка «Терроризм – угроза обществу»

Дата размещения информации: 06.06.2016

Сайт: Культура РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/article/vyistavka-detskogo-risunka-terrorizm-ndash-ugroza-obschestvu/vvistavka-detskogo-risunka-terrorizm-ndash-ugroza-obschestvu

7. Выставка детского рисунка «Терроризм – угроза обществу»

Дата размещения информации: 06.06.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/news/19925/

8. Музейный пандус

Дата размещения информации: 07.06.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/399460/

Юбилей С.Н. Зониной 22 мая 2016

1. Профессия как жизнь

Дата размещения информации: 20.05.2016

Сайт: Минкультуры

http://mkrf.ru/press-center/news/article/professiya-kak-jizn/professiya-kak-jizn

2. Профессия как жизнь. Музейное дело Светланы Зониной

Дата размещения информации: 20.05.2016

Сайт: Новости Югры

http://ugra-news.ru/article/20052016/30677

3. Поздравление с юбилеем Зониной Светлане Николаевне

Дата размещения информации: 23.05.2016

Сайт: Деп.культуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/387188/

IV Окружная акция «Арт-маёвка – 2016» 28 мая 2016

1. Художники готовятся к арт-маёвке

Дата размещения информации: 11.02.2016

Сайт: ugansk.org

http://vk.com/audios320666372?friend=176039496

2. Начинающие художники из нефтеюганской галереи «Югория» становятся знаменитыми

Дата размещения информации: 11.02.2016

Сайт: Юганск

3. В Югре утвердили план мероприятий международной экологической акции «Спасти и сохранить»

Дата размещения информации: 26.02.2016

Сайт: Новости Югры

http://ugra-news.ru/article/26022016/26175

4. В Югре идёт подготовка к международной экологической акции «Спасти и сохранить»

Дата размещения информации: 26.02.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/v yugre idyet podgotovka k mezhdunarodnoy ekologicheskoy aktsii spasti i sokhranit/

5. В Югре все готово к проведению Международной экологической акции «Спасти и сохранить»

Дата размещения информации: 19.03.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/ekologicheskoj-aktcii-spasti-i-sohranit/44863705/

6. В Югре все готово к проведению Международной экологической акции «Спасти и сохранить

Дата размещения информации: 19.03.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/policy/v-yugre-vse-gotovo-k-provedeniyu-mezhdunarodnoy-

ekologicheskoy-aktsii-spasti-i-sokhranit/

7. Музейная арт-маёвка – 2016

Дата размещения информации: 11.04.2016

Сайт: Преобразование

http://preo86.ru/muzejnaya-art-mayovka-2016/

8. 14-я Международная экологическая акция "Спасти и сохранить" пройдет с 12 мая по 5 июня 2016 года в Ханты-Мансийском автономном округе – Югре

Дата размещения информации: 11.04.2016

Сайт: Ooptsvao

http://ooptsvao.mos.ru/presscenter/news/detail/2744869.html

9. Международная экологическая акция «Спасти и сохранить»

Дата размещения информации: 11.04.2016

Сайт: МОС Природа

http://www.zeloopt.ru/zelao_eco/ru/news/o_6565

10. Телефестиваль «Спасти и сохранить» пройдёт в двадцатый раз и может быть включён в Год экологии

Дата размещения информации: 15.04.2016

Сайт: Безформата

http://vk.com/audios320666372?friend=176039496

11. Акция «Музейная арт-маёвка – 2016»

Дата размещения информации: 25.04.2016

Сайт: Культура.РФ

http://www.culture.ru/events/105573/aktsiya-muzeynaya-art-maevka-2016

12. Арт-маёвка

Дата размещения информации: 29.04.2016

Сайт: Vkevent.ru

http://vkevent.ru/city154/

13. Арт-маевка вновь собирает друзей

Дата размещения информации: 29.04.2016

Сайт: News-hm

http://news-hm.ru/last-news/966/

14. Окружная акция «Музейная арт-маёвка» пройдёт на ханты-мансийской туристической базе «Владимирское»

Дата размещения информации: 05.05.2016

Сайт: Радио Югра

http://www.radio-ugra.ru/news/264013/

15. В акции «Спасти и сохранить» предусмотрены мероприятия, посвященные Году детства в Югре

Дата размещения информации:06.05.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/society/v-aktsii-spasti-i-sokhranit-predusmotreny-meropriyatiya-posvyashchennye-godu-detstva-v-yugre/?sphrase id=1074070

16. Акция «Музейная арт-маёвка – 2016»

Дата размещения информации: 06.05.2016

Сайт: Спутник

http://afisha.sputnik.ru/events/Akciya-Muzeynaya-art-maevka-2016-eac/

17. Арт-маёвка – 2016

Дата размещения информации: 06.05.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/event/19817/

18. Акция «Музейная арт-маёвка – 2016»

Дата размещения информации: 10.05.2016

Сайт: Культура.РФ

 $\underline{\text{http://mkrf.ru/press-center/news/events/aktsiya-muzeynaya-art-maevka-ndash-1/aktsiya-ndash-1/akt$

art-maevka-ndash-1

19. В Югре стартует XIV Международная экологическая акция "Спасти и сохранить"

Дата размещения информации: 12.05.2016

Сайт: Газпром

http://www.angi.ru/news.shtml?oid=2837160

20. Югорчане вновь могут стать участниками АРТ-МАЁВКИ

Дата размещения информации: 14.05.2016

Сайт: Новости Югры

http://ugra-news.ru/article/14052016/30276

21. Жителей Югры приглашают на страусиную ферму

Дата размещения информации: 14.05.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://www.ugra-tv.ru/news/society/zhiteley_yugry_priglashayut_na_ctrausinuyu_fermu/

22. Место встречи - на Страусиной ферме. Югорчан ждет IV Окружная акция «АРТ-МАЁВКА – 2016»

Дата размещения информации: 14.05.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/society/mesto-vstrechi-na-strausinoy-ferme-yugorchan-zhdet-iv-

okruzhnaya-aktsiya-art-mayevka-2016/

23. Место встречи – на Страусиной ферме. Югорчан ждет IV Окружная акция «АРТ-МАЁВКА – 2016»

Дата размещения информации: 14.05.2016

Сайт: ИА «Мангазея»

http://www.ugra-tv.ru/news/society/zhiteley yugry priglashayut na ctrausinuyu fermu/

24. Арт-маёвка 2016

Дата размещения информации: 16.05.2016

Сайт: Time 4

https://thetime4.net/event/M0FmnAMCTBKX5rxn/

25. Место встречи – на Страусиной ферме. Югорчан ждет IV Окружная акция «АРТ-МАЁВКА – 2016»

Дата размещения информации: 16.05.2016

Сайт: Detki-ugra

http://detki-ugra.ru/news/1573/

26. Музейная Арт-маёвка – 2016

Дата размещения информации: 16.05.2016

Сайт: Депкультуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/373937/

27. Художественный музей Ханты-Мансийска проведёт Арт-маёвку

Дата размещения информации: 19.05.2016

Сайт: Комсомольская правда

http://www.ugra.kp.ru/online/news/2396935/

28. Арт-маёвка

Дата размещения информации: 26.05.2016

Сайт: ОТРК «Югра», с 7 до 9

http://www.ugra-tv.ru/programs/s-7-do-9/26-05-2016bnh/

29. Акция «Музейная арт-маевка – 2016»

Дата размещения информации: 26.05.2016

Сайт: 2do2go

http://www.2do2go.ru/hm/events/80351/akciya-muzeynaya-art-maevka-2016

30. Музейная арт-маевка – 2016

Дата размещения информации: 18.05.2016

Сайт: Деп.природных ресурсов и несырьевого сектора экономики ХМАО – Югры

http://ugrales.ru/press-sluzhba/1562-muzejnaya-art-majovka-2016.html

31. Акция «Музейная арт-маевка – 2016»

Дата размещения информации: 28.05.2016

Cайт:2do2go

http://www.2do2go.ru/hm/events/80351/akciya-muzeynaya-art-maevka-2016

32. Победители акции «Музейная арт-маёвка»

Дата размещения информации: 28.05.2016

Сайт: Музеи России

http://www.museum.ru/N62472

33. Музейная арт-маевка

Дата размещения информации: 30.05.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/news/

34. Музейная арт-маевка

Дата размещения информации: 30.05.2016

Сайт: ГХМ

http://ghm-hmao.ru/news/1720/

35. Югорчане приняли участие в музейной арт-маёвке

Дата размещения информации: 30.05.2016 Сайт: ТВ «Россия», ВГТРК «Югория» http://www.ugoria.tv/news/stati/15272/

36. Музейная арт-маевка

Дата размещения информации: 31.05.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/397750/

37. Творческий десант музея на арт-маёвке

Дата размещения информации: 31.05.2016

Сайт: Безформата.ru

http://kogalm.bezformata.ru/listnews/tvorcheskij-desant-muzeya-na-art/47196261/

38. Творческий десант музея на арт-маёвке

Дата размещения информации: 01.06.2016 Сайт: Музейно-выставочный центр г. Когалым

http://museumkogalym.ru/rubrics/russkiy-muzey-virtualnyy-filial/713

39. Музейная арт-маёвка

Дата размещения информации: 01.06.2016

Сайт: Культура РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/article/muzeynaya-art-mavka/muzeynaya-art-mavka

40. Победители акции «Музейная арт-маёвка»

Дата размещения информации: 02.06.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/398271/

Персональная выставка Мунира Зайнуллина «Настроение тишины» 25 мая 2016 года

1. Настроение тишины

Дата размещения информации: 19.05.2016

Сайт: ДМИ

http://dmi-hmao.ru/afisha/1709/

2. Настроение тишины

Дата размещения информации: 23.05.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/afisha/1711/

3. Настроение тишины

Дата размещения информации: 25.05.2016

Сайт: Минкультуры

http://mkrf.ru/press-center/news/article/nastroeniya-tishinyi/nastroeniya-tishinyi

4. Настроения тишины

Дата размещения информации: 30.05.2016

Сайт: Регионы России

http://hantimansiysk.yodda.ru/news/nastroeniya tishini/1039821/

5. Настроения тишины

Дата размещения информации: 30.05.2016

Сайт: jjew.ru

http://hantimansiysk.jjew.ru/news/nastroeniya tishini/1053075/

6. Настроения тишины

Дата размещения информации: 30.05.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/nastroeniya-tishini/47146162/

7. В Ханты-Мансийске работает выставка картин «Настроения тишины»

Дата размещения информации: 18.06.2016

Сайт: Новости Югры

http://ugra-news.ru/article/18062016/32338

8. Югорчан приглашают на выставку «Настроение тишины»

Дата размещения информации: 18.06.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://www.ugra-tv.ru/news/culture/yugorchan priglashayut na vystavku nastroeniya tishiny/

Участие в Международной акции «Ночь в музее» 21 мая 2016

1. Югорчан приглашают на «Ночь музеев»

Дата размещения информации: 05.05.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/yugorchan-priglashayut-na-noch-muzeev/46628564/

2. Ночь музеев

Дата размещения информации: 05.05.2016

Сайт: ГХМ

http://ghm-hmao.ru/afisha/1699/

3. Ночь в музее «Андеграунд в художественном»

Дата размещения информации: 05.05.2016

Сайт: Минкультуры

http://mkrf.ru/press-center/news/events/noch-muzeev-andegraund-v-hudojestvennom/noch-muzeev-andegraund-v-hudojestvennom

muzeev undegraand v nadojestvennom

4. Ночь в музее «Андеграунд в художественном»

Дата размещения информации: 05.05.2016

Cайт: 2do2go

http://www.2do2go.ru/hm/events/72964/vystavka-nasledie-yugry

5. Андеграунд в художественном музее

Дата размещения информации: 05.05.2016

Сайт: Преобразование

http://preo86.ru/adegraund-v-hudozhestvennom-muzee/

6. Югра погрузится в «музейную ночь»: праздничные программы насыщенные, а вход свободный

Дата размещения информации: 05.05.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/society/yugra-pogruzitsya-v-muzeynuyu-noch-prazdnichnye-programmy-nasyshchennye-a-vkhod-svobodnyy/

7. Югорчан приглашают на «Ночь музеев»

Дата размещения информации: 06.05.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/society/yugorchan-priglashayut-na-noch-muzeev/

8. Ночь в музее «Андеграунд в художественном»

Дата размещения информации: 06.05.2016

Сайт: Спутник

http://afisha.sputnik.ru/events/Noch-muzeev-Andegraund-v-Hudozhestvennom-91a/

9. Музей Югры покажет выставку в стиле андеграунд

Дата размещения информации: 06.05.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://vk.com/audios320666372?friend=176039496

10. Ночь в музее

Дата размещения информации: 06.05.2016

Сайт: Радио «Югра» http://www.radio-

ugra.ru/search/?q=%D0%BD%D0%BE%D1%87%D1%8C+%D0%B2+%D0%BC%D1%83%D

0%B7%D0%B5%D0%B5

11. Югра включится в международную акцию Ночь в музее»

Дата размещения информации:06 .05.2016

Сайт: Радио «Югра»

http://www.radio-ugra.ru/news/264629/?sphrase_id=1855

12. Музей Югры покажет выставку в стиле андеграунд

Дата размещения информации: 06.05.2016

Сайт: ИА «Мангазея»

http://www.mngz.ru/ugra/1900050-muzey-yugry-pokazhet-vystavku-v-stile-andegraund.html

13. Ночь в музее «Андеграунд в художественном»

Дата размещения информации: 06.05.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/105106/noch-muzeev-andegraund-v-hudozhestvennom

14. Ночь в музее "Андеграунд в художественном"

Дата размещения информации: 06.05.2016

Сайт: Time 4

https://thetime4.net/event/pEvZuJyHqk0pLOLW/

15. Музей Югры покажет выставку в стиле андеграунд

Дата размещения информации: 06.05.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/yugri-pokazhet-vistavku-v-stile/46671813/

16. В Югре пройдет «Ночь музеев»

Дата размещения информации: 06.05.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/yugre-projdet-noch-muzeev/46669035/

17. В Югре пройдет «Ночь музеев»

Дата размещения информации: 06.05.2016

Сайт: Новости Югры

http://ugra-news.ru/article/06052016/30009

18. Андеграунд в художественном

Дата размещения информации: 10.05.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/event/19816/

19. Ханты-мансийцев и гостей города приглашают на «Ночь музеев»

Дата размещения информации: 11.05.2016

Сайт: Detki-ugra

http://detki-ugra.ru/news/1562/

20. Югорчан ждёт «Ночь в музее»

Дата размещения информации: 13.05.2016

Сайт: Новости Югры

http://ugra-news.ru/article/13052016/30296

21. Югорчан ждёт «Ночь в музее»

Дата размещения информации: 13.05.2016

Сайт: Безформата

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/yugorchan-zhdyot-noch-v-muzee/46799590/

22. Андеграунд в художественном

Дата размещения информации: 16.05.2016

Сайт: Деп.культуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/373935/

23. Молодым художникам позволят расписать забор. Государственный художественный музей Югры приглашает на ночь андеграунда

Дата размещения информации: 16.05.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/society/molodym-khudozhnikam-pozvolyat-raspisat-zabor-gosudarstvennyy-khudozhestvennyy-muzey-yugry-priglasha/

24. Югра погрузится в «музейную ночь»: праздничные программы насыщенные, а вход свободный

Дата размещения информации: 19.05.2016

Сайт: ИА «Мангазея»

http://www.mngz.ru/ugra/1924537-yugra-pogruzitsya-v-muzeynuyu-noch-prazdnichnye-programmy-nasyschennye-a-vhod-svobodnyy.html

25. В столице XMAO – Югры вновь наступит «Ночь музеев»

Дата размещения информации: 19.05.2016

Сайт: Межрегиональный информационный ресурс

http://utro-

ural.ru/%D1%85%D0%B0%D0%BD%D1%82%D1%8B_%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%B8%D0%B8%D0%B9_%D0%B0%D0%B2%D1%82%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%BE%D0%BA%D0%B0%D1%883%D0%B3/%D0%B2_%D1%81%D1%82%D0%BE%D0%BB%D0%B8%D1%886%D0%B5_%D1%85%D0%BC%D0%B0%D0%BE_%E2%80%93_%D1%8E%D0%B3%D1%80%D1%8B_%D0%B2%D0%BE%D0%BE%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%8C_%D0%BD%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%82%D1%83%D0%BF%D0%B8%D1%82 %C2%AB%D0%BD%D0%BE%D1%87%D1

26. «Андеграунд в Художественном»

Дата размещения информации: 23.05.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1710/

27. Ночь музеев в филиале Государственного художественного музея «Дом-музей народного художника СССР В.А. Игошева»

Дата размещения информации: 24.05.2016

Сайт: ДМИ

http://dmi-hmao.ru/afisha/1713/

28. Международная акция «Ночь музеев – 2016»

Дата размещения информации: 26.05.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1715/

29. Итоги участия в Международной акции «Ночь музеев – 2016»

Дата размещения информации: 26.05.2016

Сайт: Депкультуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/vse-novosti/392898/

30. Музеи Югры приняли участие в Международной акции «Ночь музеев 2016»

Дата размещения информации: 26.05.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/article/muzei-yugryi-prinyali-uchastie-v-mejdunarodnoy-aktsii-noch-muzeev-1/muzei-yugryi-prinyali-uchastie-v-mejdunarodnoy-aktsii-noch-muzeev-1

Презентация гравированных книг 17 мая 2016

1. Творческая встреча с дарителями

Дата размещения информации: 13.05.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1702/

2. Подарок музею

Дата размещения информации: 17.05.2016

Сайт: Ugra now

 $\frac{\text{http://ugranow.ru/}2016/05/17\%D0\%BF\%D0\%BE\%D0\%B4\%D0\%B0\%D1\%80\%D0\%BE\%D0\%B}{\text{A-}\%D0\%BC\%D1\%83\%D0\%B7\%D0\%B5\%D1\%8E/}$

3. 20 имён Тобольской истории

Дата размещения информации: 18.05.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1704/

III Окружная биеннале экспозиционного искусства «Музейный альянс» 19 – 22 апреля 2016

1. III окружная биеннале экспозиционного искусства «Музейный альянс»

Дата размещения информации: 14.04.2016 Сайт: Администрация Советского района

https://yandex.ru/search/?text=%20III%20%D0%9E%D0%BA%D1%80%D1%83%D0%B6%D0%BD%D0%B0%D1%8F%20%D0%B1%D0%B8%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%B0%D0%B0%D0%B0%D0%B8%D0%B5%20%D1%8D%D0%BA%D1%81%D0%BF%D0%BE%D0%BF%D0%B8%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%BD%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE%20%D0%B8%D0%B1%B1%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B0%20%C2%AB%D0%9C%D1%83%D0%B7%D0%B5%D0%B9%D0%BD%D1%8B%D0%B9%20%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D1%8F%D0%BD%D1%81%C2%BB&lr=57&site=www.admsov.ru

2. В Ханты-Мансийске участники фестиваля посетили выставку "Баррель нефти"

Дата размещения информации: 15.04.2016

Сайт: Минкультуры

http://www.angi.ru/news.shtml?oid=2836512

3. Музей геологии, нефти и газа столицы ХМАО – Югры участвует в фестивале

Дата размещения информации: 20.04.2016

Сайт: Межрегиональный информационной ресурс

http://utro-

ural.ru/%D1%85%D0%B0%D0%BD%D1%82%D1%8B %D0%BC%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%B8%D0%B9 %D0%B0%D0%B2%D1%82%D0%BE%D0%BE%D0%BE%D0%BC%D0%BD%D1%8B%D0%B9 %D0%BE%D0%BE%D0%BA%D1%83%D0%B7%D0%B5%D0%B9 %D0%B3%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D1%84%D1%82%D0%B8_%D0%B8_%D0%B8_%D0%B8_%D0%B8_%D0%B8_%D0%B5%D0%B0_%D1%81%D1%82%D0%BE%D0%BB%D0%B8%D0%B8_%D0%B5%D0%B0%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B5%D1%85%D0%B0%D0%B5%D1%81%D1%82%B00%B3 %D1%85%D0%B0%D0%B5%D1%81%D1%82%B00%B3 %D1%85%D0%B0%D0%B5%D1%81%D1%82%B00%B2%D1%83%D0%B5%D1%81%D1%82 %D0%B2%D1%83%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%B2%D1%83%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%B0%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%B0%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%B0%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%B0%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%B8%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%B8%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%B8%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%B5%D1%B1%D1%82%D0%B8%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%B5%D1%B1%D0%B5%D1%B1%D0%B5%D1%B1%D0%B5%D1%B1%D0%B5%D1%B1%D0%B5%D1%B1%D0%B5%D1%B1%D0%B5%D1%B1%D0%B5%D1%B1%D0%B5%D1%B1%D0%B5%D1%D0%B5%D1%B1%D0%B5%D1%D0%B5%D1%B1%D0%B5%D1%D0%B5%D1%B1%D0%B5%D1%D0%B5%D1%D0%B5%D1%D0%B5%D1%D0%B5%D1%D0%B5%D1%D0%B5%D1%D0%B5%D1%D0%B5%D1%D0%B5%D1%D0%B5%D0%D0%B5%D0%

4. В Ханты-Мансийске участники фестиваля посетили выставку "Баррель нефти"

Дата размещения информации: 20.04.2016 Сайт: Агентство нефтегазовой информации http://www.angi.ru/news.shtml?oid=2836512

5. «Баррель нефти» на фестивале

Дата размещения информации: 20.04.2016

Сайт: МГНиГ

http://www.muzgeo.ru/?ELEMENT ID=1517

6. Выставка «Баррель нефти» на фестивале

Дата размещения информации: 20.04.2016

Сайт: МГНиГ

http://www.museum.ru/N61904

7. Музеи вновь объединились в альянс. В Ханты-Мансийске откроется музейная биеннале

Дата размещения информации: 21.04.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://ugranow.ru/2016/04/22/%D1%82%D1%80%D0%B8-%D0%B4%D0%BD%D1%8F-

%D1%81%D0%BE%D0%B2%D1%80%D0%B5%D0%BC%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0

%BE%D0%B3%D0%BE-

%D0%B8%D1%81%D0%BA%D1%83%D1%81%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B0/

8. Музеи Югра вновь объединились в альянс. В Ханты-Мансийске откроется музейная биеннале

Дата размещения информации: 21.04.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://ugra-

tv.ru/news/culture/muzei_yugry_vnov_obedinilis_v_alyans_v_khanty_mansiyske_otkryvaetsya_muzeynaya_biennale/

9. Музеи вновь объединились в альянс. В Ханты-Мансийске откроется музейная биеннале

Дата размещения информации: 21.04.2016

Сайт: Мангазея

 $\frac{http://www.mngz.ru/ugra/1866118-muzei-yugry-vnov-obedinilis-v-alyans-v-hanty-mansiyske-otkryvaetsya-muzeynaya-biennale.html$

10. Музейный альянс – 2016

Дата размещения информации: 25.04.2016

Сайт: Минкультуры

http://mkrf.ru/press-center/news/article/muzeynyiy-alyans-ndash-1/muzeynyiy-alyans-ndash-1

11. В Югра приехали «Митьки». Ценители прекрасного приглашают на выставку живописи представителей ленинградского неформального искусства

Дата размещения информации: 25.04.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://vk.com/audios320666372?friend=176039496

12. Музейный альянс – 2016

Дата размещения информации: 26.04.2016

Сайт: Безформата.ru

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/muzejnij-alyans-2016/46341620/

13. Музейный альянс – 2016

Дата размещения информации: 26.04.2016

Сайт: Депкультуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/wps/portal/cult/home/vse_novosti/new/32ae8792-490a-

4b94-98ee-2a41273d2104

14. Неформальный Ленинград в Ханты-Мансийске

Дата размещения информации: 27.04. 2016

Сайт: Минкультуры

http://mkrf.ru/press-center/news/article/neformalnyiy-leningrad-v-hantyi-

mansiyske/neformalnyiy-leningrad-v-hantyi-mansiyske

15. Частная жизнь

Дата размещения информации: 28.04.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/news/

16. Неформальный Ленинград

Дата размещения информации: 28.04.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/news/

17. Результаты III Окружной биеннале экспозиционного искусства «Музейный альянс»

Дата размещения информации: 28.04.2016

Сайт: Депкультуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/wps/portal/cult/home/vse_novosti/new/21c8f0d3-d46b-

4857-b361-bce742634c87

Арт-терапия 12 апреля 2016

1. Арт-терапия в музее

Дата размещения информации: 12.04.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1672/

2. Арт-терапия в Госмузее музее Югры

Дата размещения информации: 13.04.2016

Сайт: Минкультуры

http://mkrf.ru/press-center/news/article/art-terapiya-v-gosmuzee-muzee-yugryi/art-terapiya-v-

gosmuzee-muzee-yugryi

3. Маковая Арт-терапия

Дата размещения информации: 13.04.2016

Сайт: Преобразование

http://preo86.ru/makovaya-art-terapiya/

Юбилейный выставочный проект «5.15.20» 15 апреля 2016

1. Юбилейный проект «5-15-20»

Дата размещения информации: 07.04.2016

Сайт: ГХМ

http://ghm-hmao.ru/news/1668/

2. Художественный музей Югры отмечает юбилей

Дата размещения информации: 13.04.2016

Сайт: ВГТРК «Югория»

http://www.ugoria.tv/news/video/14539/

3. 4 юбилея Государственного музея Югры и его филиалов

Дата размещения информации: 14.04.2016

Сайт: Ugra now

http://ugranow.ru/2016/04/14/4-%D1%8E%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B5%D1%8F-

%D0%B3%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%\(\overline{D}\)1%80%\(\overline{D}\)1%81%\(\overline{D}\)1%82%\(\overline{D}\)0%\(\overline{B}\)2

%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE-

%D0%BC%D1%83%D0%B7%D0%B5%D1%8F-%D1%8E%D0%B3%D1%80%D1%8B-

%D0%B8/

4. В Государственном художественном музее Югры стартует сразу четыре юбилейных проекта

Дата размещения информации: 14.04.2016

Сайт: город Нефтеюганск

http://special.admugansk.ru/read/25000

5. В Государственном художественном музее Югры стартует сразу четыре юбилейных проекта

Дата размещения информации: 14.04.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://www.admhmao.ru/press-center/vse-press-relizy/349765/

6. В Государственном художественном музее Югры стартует сразу четыре юбилейных проекта

Дата размещения информации: 14.04.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://www.admhmao.ru/press-center/vse-press-relizy/349765/

7. Юбилейный проект «5-15-20»

Дата размещения информации: 14.04.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://www.ugra-tv.ru/programs/s-7-do-9/14-04-2016iu/

8. Художественный музей Югры празднует сразу четыре юбилея

Дата размещения информации: 14.04.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

 $\underline{http://www.informugra.ru/news/society/khudozhestvennyy-muzey-prazdnuet-srazu-chetyre-prazdnuet-srazu-chetyr-prazdnuet-srazu-chetyr-prazdnuet-srazu-chetyr-prazdnuet-srazu-chetyr-prazdnuet-srazu-chetyr-prazdnuet-srazu-chetyr-prazdnuet-srazu-chetyr-prazdnuet-srazu-chetyr-prazdnuet-srazu-chetyr-prazdnuet-srazu-chetyr-prazdnuet-srazu-chetyr-prazdnuet-srazu-chetyr-p$

yubileya/

9. В Государственном художественном музее Югры стартует сразу четыре юбилейных проекта

Дата размещения информации: 14.04.2016

Сайт: Депкультуры

http://www.admhmao.ru/wps/portal/hmao/vse_press_relizy/press-reliz/12a3da6b-c6c0-48c2-97b7-14d223b28f7c/!ut/p/b1/hczRboIwFMbxZ9kDjHNai6WXBTWyjTooTuiNATUGWHHZzAx9-mG8JitX30l--

YOBkviczAKcMwEFmL76bc7Vtbn01ef9N_M98iBJhJ4xlfoU40W4kWSVkShisIMyHFV5VxMn8f

<u>IeZDpQjkCPtmIEXIokO11O3zFrnNZ61LUbbbRefaGHVLt6lTVq1hdX4laBgNxW9T5ckg6Nvx0Z5</u> eL-v34kW1DKRe2X9 gBUxTW-

92sB56PheMCiYoHxcNKOwiUOuLPYE138Nz7wp3kk9_tup8Mw!!/dl4/d5/L2dBISEvZ0FBIS9nQ SEh/

10. В Государственном художественном музее Югры стартует сразу четыре юбилейных проекта

Дата размещения информации: 14.04.2016

Сайт: Мангазея

http://www.mngz.ru/ugra/1844489-v-gosudarstvennom-hudozhestvennom-muzee-yugry-startuet-srazu-chetyre-yubileynyh-proekta.html

11. Презентация юбилейного проекта «5-15-20»

Дата размещения информации: 14.04.2016

Сайт: Минкультуры

http://mkrf.ru/press-center/news/article/prezentatsiya-yubileynogo-proekta--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiya--1/prezentatsiy

yubileynogo-proekta—1

12. Юбилейный проект «5-15-20»

Дата размещения информации: 14.04.2016

Сайт: Частная жизнь

http://union-press.ru/content/901

13. Сразу три круглые даты отметил Государственный художественный музея Югры

Дата размещения информации: 16.04.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/culture/srazu_tri_kruglye_daty_otmetil_gosudarstvennyy_khudozhestvennyy_muzey_yug

<u>ry/</u>

14. В Государственном художественном музее Югры стартует сразу четыре юбилейных проекта «5-15-20: История коллекции. История музея»

Дата размещения информации: 18.04.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/news/19690/

15. Экспозиционно-выставочный проекта «5-15-20»

Дата размещения информации: 19.04.2016

Сайт: Безформата.ru

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/ekspozitcionno-vistavochnij-proekt/46053058/

16. Экспозиционно-выставочный проект «5-15-20»

Дата размещения информации: 19.04.2016

Сайт: Депкультуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/wps/portal/cult/home/vse_novosti/new/a3e3c04e-36bf-4072-

904b-3158cc5d4431

Постоянная экспозиция «Мастеру посвящается» (с 15.04.2016)

1. Мастеру посвящается

Дата размещения информации: 12.04.2016

Сайт: ДМИ

http://dmi-hmao.ru/afisha/1709/

2. Выставка «Мастеру посвящается»

Дата размещения информации: 13.04.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-masteru-posvyaschaetsya/vyistavka-masteru-

posvyaschaetsya

3. Выставка «Мастеру посвящается»

Дата размещения информации: 13.04.2016

Сайт: Спутник/афиша для детей

http://afisha.sputnik.ru/events/Vistavka-Masteru-posvyaschaetsya-d5f/

4. В Ханты-Мансийске пройдет юбилейная выставка художника Владимира Игошева

Дата размещения информации: 14.04.2016

Сайт: АиФ

http://www.ugra.aif.ru/culture/v_hanty-

mansiyske proydet yubileynaya vystavka hudozhnika vladimira igosheva

5. Выставка «Мастеру посвящается»

Дата размещения информации: 14.04.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/100406/vistavka-masteru-posvyashchaetsya

6. В Ханты-Мансийске пройдёт юбилейная выставка художника Владимира Игошева

Дата размещения информации: 14.04.2016

Сайт: АиФ

http://www.ugra.aif.ru/culture/v_hanty-

mansiyske proydet yubileynaya vystavka hudozhnika vladimira igosheva

Фотовыставка «Югра – Донбассу» 18 – 27 марта

1. Фотовыставка «Югра – Донбассу»

Дата размещения информации: 17.03.2016

Сайт: ГХМ

http://ghm-hmao.ru/afisha/1657/

2. Открытие выставки «Югра – Донбассу»

Дата размещения информации: 17.03.2016

Сайт: Молодёжный центр

http://www.xn----gtbdewffkb8evd.xn--p1ai/news/otkrytie-vystavki-yugra-donbassu-/

3. Выставка фотографий «Югра – Донбассу» будет представлена в Ханты-Мансийске

Дата размещения информации: 18.03.2016

Сайт: АиФ

http://www.ugra.aif.ru/society/vystavka_fotografiy_yugra_donbassu_budet_predstavlena_v_hant_y-mansiyske

4. Фотовыставка «Югра – Донбассу»

Дата размещения информации: 21.03.2016

Сайт: ГХМ

http://ghm-hmao.ru/news/1662/

19 октября 2015 – 27 марта 2016 Экспонирование триптиха Виктора Васнецова «Каменный век» + экскурсионная программа «Охота на мамонта» 19 марта 2016 года

1. Спешите увидеть. Триптих Виктора Васнецова «Каменный век» готовятся убрать с глаз посетителей. Полюбоваться картонами мастера вновь можно будет только через два года

Дата размещения информации: 09.12.2015

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/culture/speshite_uvidet_triptikh_viktora_vasnetsova_kamennyy_vek_gotovyatsya_ub_rat_s_glaz_posetiteley_polyub/

2. Триптих Виктора Васнецова «Каменный век» скоро отправится «на отдых»

Дата размещения информации: 25.01.2016

Сайт: Официальный сайт Департамента культуры ХМАО – Югры

 $\underline{\text{http://www.depcultura.admhmao.ru/wps/portal/cult/home/vse_novosti/new/281aea10-2954-40c0-8a11-6db9801147e9}$

3. Выставка «Каменный век»

Дата размещения информации: 29.01.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-kamennyiy-vek/vyistavka-kamennyiy-vek

4. Спешите увидеть триптих Васнецова. На два года «Каменный век» уберут из постоянной экспозиции Государственного художественного музея Ханты-Мансийска

Дата размещения информации: 10.02.2016

Сайт: Новости Югры

http://ugra-news.ru/article/10022016/25359

5. Музейщики призывают жителей Ханты-Мансийска не упустить возможность познакомиться с «Каменным веком» Виктора Васнецова

Дата размещения информации: 11.02.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/muzeyshchiki prizyvayut zhiteley khanty mansiyska ne upustit vozmozhn ost poznakomitsya s kamennym ve/

6. Выставка «Каменный век»

Дата размещения информации: 11.02.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/86493/vistavka-kamenniy-vek

7. «Охота на мамонта» будет открыта в эту субботу

Дата размещения информации: 16.02.2016

Сайт: Ugra now

http://ugranow.ru/2016/03/16/%D0%BE%D1%85%D0%BE%D1%82%D0%B0-

%D0%BD%D0%B0-%D0%BC%D0%B0%D0%BC%D0%BE%D0%BD%D1%82%D0%B0-

%D0%B1%D1%83%D0%B4%D0%B5%D1%82-

%D0%BE%D1%82%D0%BA%D1%80%D1%8B%D1%82%D0%B0-%D0%B2-

%D1%8D%D1%82%D1%83/

8. Охота на мамонта в ГХМ

Дата размещения информации: 21.02.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1661/

9. Не упустите возможность увидеть триптих Виктора Васнецова «Каменный век» в Ханты-Мансийске!

Дата размещения информации: 18.02.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1578/

10. «Каменный век» Васнецова из Ханты-Мансийска отправят на двухлетний отдых»

Дата размещения информации: 13.03.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

 $\underline{http://www.informugra.ru/news/society/kamennyy-vek-vasnetsova-iz-khanty-mansiyska-news/society/kamenny-vek-vasnetsova-iz-khanty-mansiyska-news/society/kamenny-vek-vasnetsova-iz-khanty-mansiyska-news/society/kamenny-vek-vasnetsova-iz-khanty-mansiyska-news/society/kamenny-vek-vasnetsova-iz-khanty-mansiyska-news/society/kamenny-vek-vasnetsova-iz-khanty-mansiyska-news/society/kamenny-vek-vasnetsova-iz-khanty-mansiyska-news/society/kamenny-vek-vasnetsova-iz-khanty-news/society/kamenny-vek-vasnetsova-iz-khanty-news/society/kamenny-vek-vasnetsova-iz-khanty-news$

otpravyat-na-dvukhletniy-otdykh/

11. Выставка «Каменный век»

Дата размещения информации: 13.03.2016

Cайт: 2do2go

http://www.2do2go.ru/hm/events/71298/vystavka-kamennyy-vek

12. В Госмузее Югры прошла «Охота на мамонта»

Дата размещения информации: 13.03.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/news/19593/

Региональный этап Всероссийского конкурса детских художественных работ «Спасибо деду за победу» Март – май 2016 года

1. В Государственном художественном музее пройдёт региональный этап Всероссийского конкурса детских художественных работ «Спасибо деду за победу!»

Дата размещения информации: 10.03.2016

Сайт: Официальный сайт Департамента культуры ХМАО – Югры

 $\underline{http://www.depcultura.admhmao.ru/wps/portal/cult/home/vse_novosti/new/a57ead10-b825-portal/cult/home/vse_novosti/ne$

4d25-a30e-4b3163a3e3fc

2. В Государственном художественном музее пройдёт региональный этап Всероссийского конкурса детских художественных работ «Спасибо деду за победу!»

Дата размещения информации: 10.03.2016

Сайт: Депкультуры ХМАО – Югры

 $\underline{http://www.depcultura.admhmao.ru/wps/portal/cult/home/vse_novosti/new/a57ead10-b825-portal/cult/home/vse_novosti/ne$

4d25-a30e-4b3163a3e3fc

3. В Государственном художественном музее оценят детские работы для Всероссийского конкурса

Дата размещения информации: 17.03.2016

Cайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/v_gosudarstvennom_khudozhestvennom_muzee_otsenyat_detskie_raboty_dly

a vserossiyskogo konkursa/?sphrase id=6006424

Поездка в пгт. Пойковский 4 – 6 марта 2016

1. «Музей – детям» в пгт. Пойковский

Дата размещения информации: 10.03.2016

Сайт: Официальный сайт Государственного художественного музея

http://www.ghm-hmao.ru/news/1650/

2. Маршрутами детства Югры

Дата размещения информации: 16.03.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/news/19571/

3. Маршрутами детства Югры

Дата размещения информации: 16.03.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/news/19564/

Фотовыставка «Сотворчество» и концерт бардовской песни 12 марта 2016 года

1. Открытие фотовыставки «Сотворчество»

Дата размещения информации: 03.03.2016

Сайт: ОТРК «Югра», «С 7 до 9»

http://www.ugra-tv.ru/programs/s-7-do-9/03-03-2016nar/

2. Открытие фотовыставки «Сотворчество»

Дата размещения информации: 04.03.2016

Сайт: Культуры РФ

3. На выставку в Государственный художественный музей Югры съедутся барды со всего округа

Дата размещения информации: 09.03.2016

Сайт: Комсомольская правда

http://www.ugra.kp.ru/online/news/2328157/

4. Гитара и холсты. О союзе Государственного художественного музея с бардами Югры расскажет выставка «Сотворчество»

Дата размещения информации: 11.03.2016

Сайт: БЕЗФОРМАТА.RU

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/hudozhestvennogo-muzeya-s-bardami-

yugri/44542131/

5. Гитара и холсты. О союзе Государственного художественного музея с бардами Югры расскажет выставка «Сотворчество»

Дата размещения информации: 11.03.2016

Сайт: ugansk.org

http://ugansk.org/news/hmao-ugry/10004-2016-03-11-05-47-25

6. В Художественном музее Югры выступят барды

Дата размещения информации: 12.03.2016 Сайт: Информационное агентство «Мангазея»

http://www.mngz.ru/ugra/1742579-v-hudozhestvennom-muzee-yugry-vystupyat-bardy.html

7. Гитара и холсты. О союзе Государственного художественного музея с бардами Югры расскажет выставка «Сотворчество»

Дата размещения информации: 12.03.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/society/gitara-i-kholsty-o-soyuze-gosudarstvennogo-

khudozhestvennogo-muzeya-s-bardami-yugry-rasskazhet-vysta/

8. В Художественном музее Югры выступят барды

Дата размещения информации: 12.03.2016

Сайт: ОТРК «Югра», «С 7 до 9»

http://www.ugra-tv.ru/programs/s-7-do-9/03-03-2016nar/

9. В Художественном музее Югры выступят барды

Дата размещения информации: 12.03.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://www.ugra-tv.ru/news/society/v khudozhestvennom muzee yugry vystupyat bardy/

10. Барды Ханты-Мансийска выступят в Художественном музее

Дата размещения информации: 12.03.2016

Сайт: 2news.com.ua

http://www.2news.com.ua/poslednie-novosti/73542-bardy-hanty-mansiyska-vystupyat-v-

hudozhestvennom-muzee.html

11. В художественном музее Ханты-Мансийска выступят барды

Дата размещения информации: 12.03.2016

Сайт: runews24.ru

http://runews24.ru/khanty-mansiysk/12/03/2016/84414032188d11e7c4c8c340f7998731

12. Барды Ханты-Мансийска выступят в Художественном музее

Дата размещения информации: 12.03.2016

Сайт: MK.RU Югра

 $\underline{http://ugra.mk.ru/articles/2016/03/12/bardy-khantymansiyska-vystupyat-v-khudozhestvennom-numerical articles/2016/03/12/bardy-khantymansiyska-vystupyat-v-khudozhestvennom-numerical articles/2016/03/12/bardy-khantymansiyska-vystupyat-vystupyat-v-khudozhestvennom-numerical articles/2016/03/12/bardy-khudozhestvennom-numerical articles/2016/03/12/bardy-khudozhestvennom-numerical articles/2016/03/12/bardy-khudozhes/2016/03/12/bardy-khudozhes/2016/03/12/bardy-khudozhes/2016/03/12/bardy-khudozhes/2016/03/12/bardy-khudozhes/2016/03/12/bardy-khudozhes/2016/03/12/bardy-khudozhes/2016/03/12/bardy-khudozhes/2016/03/12/bardy-khudozhes/2016/03/12/bardy-khudozhes/2016/03/12/bardy-khudozhes/2016/03/12/bardy-khudozhes/2016/03/12/bardy-khudozhes/2016/03/1$

muzee.html

13. Музыканты сыграют на открытии выставки «Сотворчество».

Дата размещения информации: 12.03.2016

Сайт: Ugra now

http://ugranow.ru/2016/03/12/%D0%B1%D0%B0%D1%80%D0%B4%D1%8B-

%D0%B3%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%

B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%BE%D0%BC-%D1%85%D1%83%D0%B4/

14. В Государственном музее Югры открывается выставка «Сотворчество»

Дата размещения информации: 12.03.2016

Сайт: Аргументы и факты

 $\underline{http://www.ugra.aif.ru/culture/v_gosudarstvennom_muzee_yugry_otkryvaetsya_vystavka_sotvor$

chestvo

15. Сотворчество

Дата размещения информации: 14.03.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1653/

Персональная выставка работ Народного художника России Галины Визель «Наследие Югры» 11 арта – 17 апреля 2016 года

1. Выставка «Наследие Югры»

Дата размещения информации: 02.03.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-nasledie-yugryi/vyistavka-nasledie-yugryi

2. Выставка «Наследие Югры»

Дата размещения информации: 02.03.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-nasledie-yugryi/vyistavka-nasledie-yugryi

3. Выставка «Наследие Югры»

Дата размещения информации: 02.03.2016

Сайт: 2do2go

http://www.2do2go.ru/hm/events/72964/vystavka-nasledie-yugry

4. В Государственном художественном музее состоится открытие персональной выставки Галины Визель «Наследие Югры»

Дата размещения информации: 04.03.2016

Сайт: Официальный сайт Департамента культуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/wps/portal/cult/home/vse_novosti/new/6d109aee-4686-

4337-836b-0ca6ffc3f6b2

5. Персональная выставка Галины Визель откроется в окружной столице

Дата размещения информации: 07.03.2016

Сайт: Ugra Now

 $\underline{\text{http://ugranow.ru/2016/03/07/\%D0\%BF\%D0\%B5\%D1\%80\%D1\%81\%D0\%BE\%D0\%BD\%D0}$

%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F-

%D0%B2%D1%8B%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%B2%D0%BA%D0%B0-

6. В Государственном художественном музее состоится открытие персональной выставки Галины Визель «Наследие Югры»

Дата размещения информации: 09.03.2016

Сайт: Безформата.ru

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/vistavki-galini-vizel-nasledie/44328267/

7. Философия коренных народов Севера в современном искусстве. В Ханты-Мансийске откроется выставка Галины Визель

Дата размещения информации: 10.03.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/society/filosofiya-korennykh-narodov-severa-v-sovremennom-iskusstve-v-khantv-mansivske-otkroetsva-vvstavka-g

8. Философия коренных народов Севера в современном искусстве. В Ханты-Мансийске откроется выставка Галины Визель

Дата размещения информации: 10.03.2016

Сайт: Информационное агентство «Мангазея»

http://www.mngz.ru/ugra/1735588-filosofiya-korennyh-narodov-severa-v-sovremennom-iskusstve-v-hanty-mansiyske-otkroetsya-vystavka-galiny-vizel.html

9. Философия коренных народов Севера в современном искусстве. В Ханты-Мансийске откроется выставка Галины Визель

Дата размещения информации: 10.03.2016

Сайт: Информационное агентство «Мангазея»

http://www.mngz.ru/ugra/1735588-filosofiya-korennyh-narodov-severa-v-sovremennom-

iskusstve-v-hanty-mansiyske-otkroetsya-vystavka-galiny-vizel.html

10. «Наследие югры». Выставка произведений Галины Визель в г.Манты-Мансийск.

Дата размещения информации: 11.03.2016

Сайт: Российская академия художеств

http://www.rah.ru/exhibitions/detail.php?ID=30894

11. В Ханты-Мансийске сегодня открылась выставка югорского художника Галины Визель

Дата размещения информации: 11.03.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/culture/v khanty mansiyske segodnya otkrylas vystavka yugorskogo khudozhnika

galiny vizel /

12. Ханты-Мансийск. Выставка Галины Визель «Наследие Юры»

Дата размещения информации: 11.03.2016

Сайт: Ассоциация искусствоведов

http://www.ais-aica.ru/index.php?option=com_content&view=article&id=4333:khanty-mansijsk-vystavka-galiny-vizel-nasledie-yury-gkhm-11-03-17-04-2016&catid=507:khanty-

mansijsk&Itemid=305

13. Борис Хохряков поздравил с открытием персональной выставки художника Галину Визель

Дата размещения информации: 11.03.2016

Сайт: Дума ХМАО – Югры

http://www.dumahmao.ru/?ELEMENT_ID=21920

14. В Ханты-Мансийске открылась выставка Галины Визель «Наследие Югры»

Дата размещения информации: 12.03.2016

Сайт: Комсомольская правда

http://www.ugra.kp.ru/online/news/2331918/

15. В Государственном художественном музее открылась юбилейная персональная выставка работ Галины Визель «Наследие Югры»

Дата размещения информации: 14.03.2016

Сайт: БЕЗФОРМАТА.ru

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/galini-vizel-nasledie-yugri/44651750/

16. В Государственном художественном музее открылась юбилейная выставка работ

Галины Визель «Наследие Югры»

Дата размещения информации: 14.03.2016

Сайт: АИС

http://www.ais-aica.ru/index.php?option=com_content&view=article&id=4333:khanty-mansijsk-vystavka-galiny-vizel-nasledie-yury-gkhm-11-03-17-04-2016&catid=507:khanty-

mansijsk&Itemid=305

17. Наследие Югры

Дата размещения информации: 14.03.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1651/

18. В Государственном художественном музее открылась юбилейная персональная выставка работ Галины Визель «Наследие Югры»

Дата размещения информации: 14.03.2016

Сайт: Официальный сайт Департамента культуры ХМАО – Югры

 $\underline{http://www.kmns.admhmao.ru/wps/portal/kmn/home/vse_novosti/new/2cd2190c-d444-4965-portal/kmn/home/vse_novosti/new/2cd2190c-d444-496-portal/kmn/home/vse_novosti/new/2cd2190c-d444-496-portal/kmn/home/vse_novosti/new/2cd2190c-d444-496-portal/kmn/home/vse_novosti/new/2cd2190c-d444-496-portal/kmn/home/vse_novosti/new/2cd2190c-d444-496-portal/kmn/home/vse_novosti/new/2cd2190c-d444-496-portal/kmn/home/vse_novosti/new/portal/kmn/home/vse_novosti/new/portal/kmn/home/vse_novosti/new/portal/kmn/home/vse_novosti/new/portal/kmn/home/vse_novosti/new/portal/kmn/home/vse_novosti/new/portal/kmn/home/vse_novosti/new/portal/kmn/home/vse_novosti/new/portal/kmn/home/vse_novosti/new/portal/kmn/home/vse_novosti/new/portal/kmn/home/vse_novosti/new/portal/kmn/home/vse_novosti/new/p$

835e-a4429e4d2a31

19. В Государственном художественном музее открылась юбилейная персональная выставка работ Галины Визель «Наследие Югры»

Дата размещения информации: 14.03.2016

Сайт: Официальный сайт Департамента культуры ХМАО – Югры

 $\underline{\text{http://www.depcultura.admhmao.ru/wps/portal/cult/home/vse_novosti/new/a46932c4-bfda-4b2e-91a7-0bbe229b8c01}$

20. В Государственном художественном музее открылась юбилейная выставка работ Галины Визель «Наследие Югры»

Дата размещения информации: 14.03.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/article/v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-otkryilas-yubileynaya-vyistavka-rabot-galinyi-vizel-nasledie-yugryi/v-gosudarstvennom-hudojestvennom-muzee-otkryilas-yubileynaya-vyistavka-rabot-galinyi-vizel-nasledie-yugryi

Выставка «Женщине посвящается» 4 марта – 17 апреля 2016 года

1. Женщине посвящается

Дата размещения информации: 29.02.2016

Сайт: Официальный сайт Государственного художественного музея

http://www.ghm-hmao.ru/afisha/1640/

2. В Ханты-Мансийске открывается выставка «Женщине посвящается»

Дата размещения информации: 02.03.2016

Сайт: Комсомольская правда

http://www.ugra.kp.ru/online/news/2322953/

3. Женщине посвящается

Дата размещения информации: 02.03.2016

Сайт: Официальный сайт Дома-музея народного художника СССР В.А. Игошева

http://www.ghm-hmao.ru/afisha/1640/

4. Женщине посвящается

Дата размещения информации: 09.03.2016

Сайт: Ugra Now

http://ugranow.ru/2016/03/09/%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D1%89%D0%B8%D0%BD%D0

<u>%B5-</u>

81%D1%8F/

5. В Ханты-Мансийске работает выставка-подарок от художников Югры

Дата размещения информации: 09.03.2016

Сайт: Россия, тв и радио «Югория»

http://www.ugoria.tv/news/video/13850/?sphrase_id=23716

6. Открытие выставки «Женщине посвящается»

Дата размещения информации: 09.03.2016

Сайт: Официальный сайт Государственного художественного музея

http://vk.com/audios1630696

7. Открытие выставки «Женщине посвящается»

Дата размещения информации: 09.03.2016

Сайт: Официальный сайт Дома-музея народного художника СССР В.А. Игошева

http://dmi-hmao.ru/afisha/1649/

8. Открытие выставки «Женщине посвящается»

Дата размещения информации: 09.03.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/article/otkryitie-vyistavki-jenschine-posvyaschaetsya/otkryitie-

vyistavki-jenschine-posvyaschaetsya

9. Женщине посвящается

Дата размещения информации: 09.03.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/news/

10. Женщине посвящается

Дата размещения информации: 10.03.2016

Сайт: ugansknow

http://ugansk.org/news/36-city/9986-zhenshhine-posvyashhaetsya?format=pdf

11. Изменение сроков выставки

Дата размещения информации: 10.03.2016

Сайт: СХР

http://www.shrugra.ru/?m=201602

«Пейзаж Зауралья». Выставка из цикла «Художник и коллекции»

26 февраля – 24 апреля 2016 года

1. Выставка «Пейзаж Зауралья»

Дата размещения информации: 04.03.2016

Cайт: 2do2go

http://www.2do2go.ru/hm/events/71832/vystavka-peyzazh-zauralya

2. Пейзажи Зауралья увидят посетители Дома-музея Игошева в Ханты-Мансийске

Дата размещения информации: 03.02.2016

Сайт: Комсомольская правда

http://www.ugra.kp.ru/online/news/2311002/

3. Выставка «Пейзаж Зауралья»

Дата размещения информации: 19.02.2016

Сайт: Культура РФ

http://www.culture.ru/events/87990/vistavka-peyzazh-zauralya

4. Выставка «Пейзаж Зауралья»

Дата размещения информации: 19.02.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-peyzaj-zauralya/vyistavka-peyzaj-zauralya

Музейный выходной «В городе мастеров» 27 февраля 2016 года

1. Музейный выходной

Дата размещения информации: 10.02.2016

Сайт: Русское радио

http://www.rusradiohm.ru/index.php?ELEMENT ID=9404

2. Жителей столицы ХМАО – Югры ждёт квест по музею

Дата размещения информации: 18.02.2016

Сайт: Межрегиональный информационный ресурс

http://utro-

ural.ru/%D1%85%D0%B0%D0%BD%D1%82%D1%8B_%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%B8%D0%B9_%D0%B0%D0%B2%D1%82%D0%BE%D0%BE%D0%BC%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%

3. Музейный выходной «В городе мастеров»

Дата размещения информации: 20.02.2016

Сайт: Культура РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/-muzeynyiy-vyihodnoy-v-gorode-masterov1/-muzeynyiy-vyihodnoy-v-gorode-masterov1

4. Музейный выходной

Дата размещения информации: 20.02.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/event/19441/

5. Музейный выходной «В городе мастеров»

Дата размещения информации: 25.02.2016

Сайт: Официальный сайт Департамента культуры ХМАО – Югры

 $\underline{\text{http://www.depcultura.admhmao.ru/wps/portal/cult/home/vse_novosti/new/16dc52ef-62b2-4426-9348-d20f1bc6edc9}$

6. Солнечный конь, натюрморт и квест...

Дата размещения информации: 29.02.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1634/

7. В Госмузее Югры вновь прошёл «Музейный выходной»

Дата размещения информации: 01.03.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/article/v-gosmuzee-yugryi-vnov-proshl-muzeynyiy-

vyihodnoy/v-gosmuzee-yugryi-vnov-proshl-muzeynyiy-vyihodnoy

Выставочный проект «CINEMAMANIA» 24 февраля – 6 марта 2016

1. Культурно-экскурсионная программа XIV Международного фестиваля кинематографических дебютов «Дух огня».

Дата размещения информации: 25.01.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.ugramuseum.ru/segodnya_v_muzee/kalendar_sobyitiy/kulturno-

ekskursionnaya programma XIV mejdunarodnogo festivalya kinematograficheskih debyuto

v_duh_ognya./

2. CINEMAMANIA в Госмузее Югры

Дата размещения информации: 12.02.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/event/19465/

13. Молодёжный центр Союза кинематографистов России приглашает жителей Ханты-Мансийска на День открытых дверей

Дата размещения информации: 12.02.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/culture/molodezhnyy_tsentr_soyuza_kinematografistov_rossii_priglashaet_zhiteley_k

hanty mansiyska na den otkr/

3. Выставочный проект «CINEMAMANIA»

Дата размещения информации: 15.02.2016

Сайт: КУЛЬТУРА.РФ

http://www.culture.ru/events/86352/vistavochniy-proekt-cinemamania

4. Выставочный проект CINEMAMANIA

Дата размещения информации: 19.02.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavochnyiy-proekt-cinemamania/vyistavochnyiy-

proekt-cinemamania

14. Гости выставочного проекта «CINEMAMANIA» почувствуют себя в роли кинозвёзд

Дата размещения информации: 24.02.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://www.ugra-

tv.ru/news/society/gosti vystavochnogo proekta cinemamania pochuvstvuyut sebya v roli ki nozvyezd/

15. Готовьтесь перевоплощаться. В Ханты-Мансийске презентовали арт-проект «CINEMAMANIA»

Дата размещения информации: 25.02.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/gotovtes_perevoploshchatsya_v_khanty_mansiyske_prezentovali_art_proekt_sinemamaniya/

16. В Государственном художественном музее Югры состоялось открытие специального проекта «CINEMAMANIA»

Дата размещения информации: 25.02.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://ugra-tv.ru/programs/s-7-do-9/25-02-2016ggl/

17. В окружной столице открылась выставка «синема мания»

Дата размещения информации: 25.02.2016

Сайт: Россия, тв и радио «Югория»

http://www.ugoria.tv/news/video/13625/?sphrase_id=23716

18. В Госмузее Югры открылся выставочный проект CINEMAMANIA

Дата размещения информации: 26.02.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/article/v-gosmuzee-yugryi-otkryilsya-vyistavochnyiy-proekt-cinemamania/v-gosmuzee-yugryi-otkryilsya-vyistavochnyiy-proekt-cinemamania

19. Кинодебюты, строганина и человечность. В Югре готовятся к открытию XIV Международного фестиваля «Дух огня»

Дата размещения информации: 26.02.2016

Сайт: Новости Югры

http://ugra-news.ru/article/26022016/26122

20. «CINEMAMANIA» приглашает зрителей

Дата размещения информации: 29.02.2016

Сайт: Депкультуры ХМАО – Югры

 $\underline{\text{http://www.depcultura.admhmao.ru/wps/portal/cult/home/vse_novosti/new/cf46e520-16d6-4e16-9e48-7097562edcd0}$

Проект «Художник и кино», арт-вечер Чехова или «Чеховщина» 12 февраля 2016 года

1. Госмузей Югры презентовал проект «Художник и кино»

Дата размещения информации: 13.02.2016

Cайт: Ugra now http://ugranow.ru/

2. Госмузей Югры презентовал проект «Художник и кино»

Дата размещения информации: 13.02.2016

Сайт: Безформата.ru

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/predstavil-proekt-hudozhnik-i-kino/43936978/

3. Государственный художественный музей Югры представил проект «Художник и кино»

Дата размещения информации: 13.02.2016

Сайт: Mona Vista

http://hantimansiysk.monavista.ru/news/1499520/

4. Государственный художественный музей Югры представил проект «Художник и кино»

Дата размещения информации: 13.02.2016 Сайт: Информационное агентство «Мангазея» http://hantimansiysk.monavista.ru/news/1499520/

5. Художественный музей Югры представил проект «Художник и кино»

Дата размещения информации: 13.02.2016

Сайт: Информационное агентство «Мангазея»

 $\underline{http://www.mngz.ru/ugra/1686969-hudozhestvennyy-muzey-yugry-predstavil-proekt-proe$

hudozhnik-i-kino.html

6. Мероприятия на тему «Художник и кино» будут проходить в госмузее Югры до конца года

Дата размещения информации: 14.02.2016

Сайт: Безформата.ru

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/hudozhnik-i-kino-budut-prohodit/43938835/

7. Мероприятия на тему «Художник и кино» будут проходить в госмузее Югры до конца года

Дата размещения информации: 14.02.2016

Сайт: Безформата.ru

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/startoval-proekt-hudozhnik-i-kino/43952631/

8. Стартовал проект «Художник и кино»

Дата размещения информации: 15.02.2016

Сайт: Минкультуры РФ

 $\underline{http://mkrf.ru/press-center/news/article/startoval-proekt-hudojnik-i-kino/startoval-proekt-hudo$

hudojnik-i-kino

9. Мероприятия на тему «Художник и кино» будут проходить в госмузее Югры до конца года

Дата размещения информации: 15.02.2016

Сайт: Ugra-news.ru

http://ugra-news.ru/article/23022016/25935

10. Художественный музей Югры представил проект «Художник и кино»

Дата размещения информации: 15.02.2016

Сайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/culture/khudozhestvennyy muzev yugry predstavil proekt khudozhnik i kino/

11. Государственный художественный музей Югры представил проект «Художник и кино»

Дата размещения информации: 15.02.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/society/gosudarstvennyy-khudozhestvennyy-muzey-yugry-predstavil-proekt-khudozhnik-i-kino/

12. Стартовал проект «Художник и кино»

Дата размещения информации: 20.02.2016

Сайт: ГХМ

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/startoval-proekt-hudozhnik-i-kino/43952631/

13. Художественный музей Югры представил проект «Художник и кино»

Дата размещения информации: 23.02.2016

Сайт: Безформата.ru

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/predstavil-proekt-hudozhnik-i-kino/43939508/

14. Стартовал проект «Художник и кино»

Дата размещения информации: 23.02.2016

Сайт: Депкультуры ХМАО – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/wps/portal/cult/home/vse_novosti/new/0184f262-a66b-

41e8-bca5-5a6297903765

Волшебный калейдоскоп. Времена года С 20 февраля до конца 2016 года

1. Волшебный калейдоскоп

Дата размещения информации: 23.02.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1611/

2. В Государственном художественном музее Югры дан старт выставочному проекту «Волшебный калейдоскоп. времена года»

Дата размещения информации: 24.02.2016

Сайт: Депкультуры Югры

4560-a3ea-81100a1bb273

Методические дни в Нефтеюганске 8 – 11 февраля 2016

1. Государственный художественный музей провёл методические дни в Нефтеюганске

Дата размещения информации: 12.02.2016

Сайт: Департамент культуры

http://www.depcultura.admhmao.ru/wps/portal/cult/home/vse novosti/new/c155c7fc-9066-

413d-8e88-7f2aef9c00f4

2. Госмузей провёл Методические дни в Нефтеюганске

Дата размещения информации: 12.02.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/article/gosmuzey-provl-metodicheskie-dni-v-

nefteyuganske/gosmuzey-provl-metodicheskie-dni-v-nefteyuganske

3. Методические дни в Нефтеюганске

Дата размещения информации: 12.02.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/news/

4. Методические дни Государственного художественного музея

Дата размещения информации: 18.02.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/article/metodicheskie-dni-gosudarstvennogohudojestvennogo-muzeya/metodicheskie-dni-gosudarstvennogo-hudojestvennogo-muzeya

5. Методические дни Государственного художественного музея

Дата размещения информации: 18.02.2016

Сайт: ГХМ

http://www.ghm-hmao.ru/news/1619/

6. Государственный художественный музей провёл Методические дни Нефтеюганске

Дата размещения информации: 19.02.2016

Сайт: Безформата.ru

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/hudozhestvennij-muzej-provyol-

metodicheskie/43564018/

Выставка детского творчества «Под небом Сибири» **6 февраля** – **17 апреля 2016 года**

1. Под небом Сибири

Дата размещения информации: 01.02.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/event/19438/

2. Югорчанам представят выставку рисунков тобольских детей

Дата размещения информации: 04.02.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/society/yugorchanam-predstavyat-vystavku-risunkov-

tobolskikh-detev/

3. Выставка детского творчества «Под небом Сибири»

Дата размещения информации: 15.02.2016

Сайт: Минкультуры РФ

http://mkrf.ru/press-center/news/events/vyistavka-detskogo-tvorchestva-pod-nebom-

sibiri/vyistavka-detskogo-tvorchestva-pod-nebom-sibiri

4. Выставка детского творчества «Под небом Сибири»

Дата размещения информации: 17.02.2016

Сайт: 2do2go

http://www.2do2go.ru/hm/events/69741/vystavka-detskogo-tvorchestva-pod-nebom-sibiri

Сергей Устюжанин «Живопись» 22 января – 21 февраля 2016

1. Проект «Художники Югры». Выставка работ Сергея Устюжанина «Живопись»

Дата размещения информации: 19.01.2016 Сайт: Государственный художественный музей

http://ghm-hmao.ru/afisha/1576/

2. В Ханты-Мансийске открывается выставка художника Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 20.01.2016

Сайт: Комсомольская правда

http://www.kp.ru/online/news/2282389

3. В Ханты-Мансийске открывается выставка художника Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 20.01.2016

Сайт: Новости искусства. Тематические выставки России

http://artthemes.ru/%D0%B2-%D1%85%D0%B0%D0%BD%D1%82%D1%8B-

%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B5-

%D0%BE%D1%82%D0%BA%D1%80%D1%8B%D0%B2%D0%B0%D0%B5%D1%82%D1

%81%D1%8F-%D0%B2%D1%8B%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%B2-2/

4. В Ханты-Мансийске открывается выставка художника Сергея Устюжанина. Экспозиция состоится в рамках проекта «Художники Югры»

Дата размещения информации: 20.01.2016

Сайт: Комсомольска правда

http://www.stav.kp.ru/online/news/2282389/

5. Выставка Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 20.01.2016

Сайт: Союз художников Югры

http://www.stav.kp.ru/online/news/2282389/

6. Выставка Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 20.01.2016

Сайт: СХР Югра

http://www.shrugra.ru/?p=628

7. В Ханты-Мансийске открывается выставка художника Сергея Устюжанина. Экспозиция состоится в рамках проекта «Художники Югры»

Дата размещения информации: 20.01.2016

Сайт: Комсомольская правда

http://www.stav.kp.ru/online/news/2282389/

8. Персональная выставка живописи Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 20.01.2016

Сайт: 4geo

http://hm.4geo.ru/afisha/otherevents/1619748277

9. В Государственном художественном музее открывается персональная выставка живописи Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 21.01.2016 Сайт: Департамент культуры XMAO – Югры

http://www.depcultura.admhmao.ru/wps/portal/cult/home/vse_novosti/new/5930ee98-8f4f-45a2-

8787-c15d25943793

10. Персональная выставка живописи Сергея Устюжанина откроется в окружной столице

Дата размещения информации: 21.01.2016

Сайт: Ugra now

http://ugranow.ru/2016/01/21/%D0%BF%D0%B5%D1%80%D1%81%D0%BE%D0%BD%D0

%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F-

%D0%B2%D1%8B%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%B2%D0%BA%D0%B0-

%D0%B6%D0%B8%D0%B2%D0%BE%D0%BF%D0%B8%D1%81%D0%B8-

%D1%81%D0%B5%D1%80%D0%B3/

11. В Югре пройдет выставка, посвященная 55-летию художника Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 21.01.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/society/v-yugre-proydet-vystavka-posvyashchennaya-55-letiyu-

khudozhnika-sergeya-ustyuzhanina/

12. 22 января в 17.00 в Государственном художественном музее открывается персональная выставка живописи Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 21.01.2016

Сайт: Портал гражданского общества Югры

http://www.xn--80aahfjo8abu2l.xn--p1ai/manyfaces/news/detail/22-yanvarya-v-17-00-v-gosudarstvennom-khudozhestvennom-muzee-otkryvaetsya-personalnaya-vystavka-zhiv/

13. В Югре пройдет выставка, посвященная 55-летию художника Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 21.01.2016

Сайт: Информационное агентство «Мангазея»

http://www.mngz.ru/ugra/1623083-v-yugre-proydet-vystavka-posvyaschennaya-55-letiyu-hudozhnika-sergeya-ustyuzhanina.html

14. В Югре пройдет выставка, посвященная 55-летию художника Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 21.01.2016

Сайт: Безформата.ru

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/letiyu-hudozhnika-sergeya-ustyuzhanina/42777480/

15. В Югре пройдет выставка, посвященная 55-летию художника Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 21.01.2016

Сайт: Информационное агентство «МАНГАЗЕЯ»

http://www.mngz.ru/ugra/1623083-v-yugre-proydet-vystavka-posvyaschennaya-55-letiyu-hudozhnika-sergeya-ustyuzhanina.html

16. Сергей Устюжанин «Живопись»

Дата размещения информации: 22.01.2016

Сайт: Музеи Югры

http://www.hmao-museums.ru/event/19404/

17. Выставка «Сергей Устюжанин. Живопись»

Дата размещения информации: 22.01.2016

Сайт: 2do2go

http://www.2do2go.ru/hm/events/68608/vystavka-sergey-ustyuzhanin-zhivopis

18. Художники Югры проводят свои вернисажи. Выставка Сергея Устюжанина». В студии – Сергей Устюжанин, член Союза художников России.

Дата размещения информации: 22.01.2016

Сайт: ОТРК «Югра», информационно-развлекательная программа «С 7 до 9»

http://www.ugra-tv.ru/programs/s-7-do-9/22-01-2016chr/

19. Сергей Устюжанин «Живопись»

Дата размещения информации: 22.01.2016

Сайт: Государственный художественный музей

http://www.ghm-hmao.ru/news/1582/

20. Его первый автопортрет стал для него талисманом. В Ханты-Мансийске работает юбилейная выставка Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 25.01.2016

Cайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/ego pervyy avtoportret stal dlya nego talismanom v khanty mansiyske r abotaet vubilevnaya vystavka se/

21. Автопортрет хранит как талисман. Югорский художник Сергей Устюжанин в честь юбилея открыл персональную выставку

Дата размещения информации: 25.01.2016

Сайт: MonaVista

http://hantimansiysk.monavista.ru/news/1375852/

22. Автопортрет хранит как талисман. Югорский художник Сергей Устюжанин в честь юбилея окрыл персональную выставку

Дата размещения информации: 25.01.2016

Cайт: OTPK «Югра» http://www.ugra-

tv.ru/news/society/avtoportret_khranit_kak_talisman_yugorskiy_khudozhnik_sergey_ustyuzhani n_v_chest_yubileya_okryl_pers/

23. Его первый автопортрет стал для него талисманом. В Ханты-Мансийске работает юбилейная выставка Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 25.01.2016 Сайт: Информационное агентство «Мангазея»

http://www.mngz.ru/ugra/1629537-ego-pervyy-avtoportret-stal-dlya-nego-talismanom-v-hanty-mansiyske-rabotaet-yubileynaya-vystavka-sergeya-ustyuzhanina.html

24. Сергей Устюжанин: «Талант – это способность трудиться»

Дата размещения информации: 26.01.2016

Сайт: Безформата.ru

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/sergej-ustyuzhanin-talant-eto/42975296/

25. В Государственном художественном музее открывается персональная выставка живописи Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 26.01.2016

Сайт: Безформата.ru

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/sergej-ustyuzhanin-talant-eto/42975296/

26. Его первый автопортрет стал для него талисманом. В Ханты-Мансийске работает юбилейная выставка Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 26.01.2016

Сайт: Безформата.ru

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/yubilejnaya-vistavka-sergeya-

ustyuzhanina/42914336/

27. В Ханты-Мансийске открылась выставка работ Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 26.01.2016

Сайт: Рамблер. Новости

http://news.rambler.ru/32592668/

28. В Ханты-Мансийске открылась выставка работ Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 27.01.2016

Сайт: Аргументы и Факты

http://www.ugra.aif.ru/culture/v_hanty-

mansiyske_otkrylas_vystavka_rabot_sergeya_ustyuzhanina

29. В Ханты-Мансийске открылась выставка работ художника Сергея Устюжанина

Дата размещения информации: 28.01.2016

Сайт: Минкультуры

http://mkrf.ru/press-center/news/article/khanty-mansiysk/v-hantyi-mansiyske-otkryilas-

vyistavka-rabot-hudojnika-sergeya-ustyujanina

30. Сергей Устюжанин: Талант – это способность трудиться

Дата размещения информации: 28.01.2016

Сайт: Новости Югры

http://ugra-news.ru/article/28012016/24679

31. Сергей Устюжанин: Талант – это способность трудиться

Дата размещения информации: 28.01.2016

Сайт: Безформата.ru

http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/sergej-ustyuzhanin-talant-eto/43043314/

Фотосалон «Зимняя сказка» 31 декабря 2015 – 14 января 2016

1. Жители Ханты-Мансийска проверяют, каково быть Дедом Морозом

Дата размещения информации: 02.01.2016

Сайт: MKRU

 $\underline{http://ugra.mk.ru/articles/2016/01/02/zhiteli-khantymansiyska-proveryayut-kakovo-byt-dedom-d$

morozom.html

2. Примерить костюм Деда Мороза или Снегурочки сможет каждый.

Дата размещения информации: 02.01.2016

Сайт: Ugranow.ru

http://ugranow.ru/2016/01/02/%D0%B3%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%

%D0%BC%D1%83%D0%B7%D0%B5%D0%B9-%D1%8E%D0%B3%D1%80%D1%8B-

 $\underline{\%D0\%BF\%D0\%BE\%D0\%BA\%D0\%B0\%D0\%B6\%D0\%B5\%D1\%82-\%D0\%B7/}$

3. «Зимняя сказка» от Государственного музея Югры

Дата размещения информации: 02.01.2016

Сайт: Мангазея

http://www.mngz.ru/ugra/1591513-zimnyaya-skazka-ot-gosudarstvennogo-muzeya-yugry.html

4. «Зимняя сказка» от Государственного музея Югры

Дата размещения информации: 02.01.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/society/zimnyaya-skazka-ot-gosudarstvennogo-muzeya-yugry-/

О разных мероприятиях в 2016 года

1. Арт-терапия в Госмузее Югры

Дата размещения информации: 25.04.2016

Сайт: Минкультуры

 $\underline{http://mkrf.ru/press-center/news/article/art-terapiya-v-gosmuzee-muzee-yugryi/art-terapiya-v-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-v-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-v-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-v-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-v-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-v-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-v-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-v-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-v-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-v-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-v-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-v-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-v-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-v-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-v-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-y-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-y-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-y-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-y-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-y-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-y-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-y-gosmuzee-yugryi/art-terapiya-y-gosmuzee-y-gosmuze-y-gosmuzee-y-gosmuzee-y-gosmuzee-y-gosmuzee-y-gosmuzee-y-gosmuze-y-gosmuzee-y-gosmuzee-y-gosmuzee-y-gosmuzee-y-gosmuzee-y-gosm$

gosmuzee-muzee-yugryi

2. Югра в цифрах и фактах

Дата размещения информации: 27.04.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://www.ugra-tv.ru/programs/s-7-do-9/27-04-2016zb/

3. Приехать в Югру, чтобы...

Дата размещения информации: 28.04.2016

Сайт: ОТРК «Югра»

http://www.ugra-tv.ru/programs/s-7-do-9/28-04-2016nio/

4. В Музей!

Дата размещения информации: 21.04.2016

Сайт: Преобразование http://preo86.ru/v-muzej/

5. Государственный художественный музей

Дата размещения информации: 26.05.2016

Cайт: 2do2go

http://www.2do2go.ru/hm/places/39342/gosudarstvennyy-hudozhestvennyy-muzey

6. За двадцать лет фестиваль «Спасти и сохранить» вырастил целое поколение

Дата размещения информации: 02.06.2016

Сайт: РИЦ «Югра»

http://www.informugra.ru/news/policy/za-dvadtsat-let-festival-spasti-i-sokhranit-vyrastil-tseloe-pokolenie-/

7. Для всех любителей кино ...

Дата размещения информации: 21.10.2016

Сайт: Ханты-Мансийск. Инфо

https://hanty-mansiysk.info/afisha/category/kino/dla-vseh-lubitelej-kino-v-patnicu-21-oktabra-kinoklub-g-hanty-mansijska-priglasaet-na-dolgozdannoj-kinobattl

8. Вместе весело рисовать

Дата размещения информации: 1.11.2016

Сайт: ЦРРДС «Страна чудес»

http://ds15.admhmansy.ru/content/vmeste-veselo-risovat

9. Открытка для Деда Мороза

Дата размещения информации: 10.11.2016

Сайт: ЦРРДС «Страна чудес»

http://ds15.admhmansy.ru/content/otkrytka-dlya-deda-moroza

10. В филиале Государственного художественного музея ...

Дата размещения информации: 28.11.2016

Сайт: Ханты-Мансийск. Инфо

https://hanty-mansiysk.info/afisha/category/vystavki/v-filiale-gosudarstvennogo-

 $\underline{hudozestvennogo-muzea-dom-muzej-narodnogo-hudoznika-ssr-v-a-igoseva-razmestilas-narodnogo-hudoznika-ssr-v-a-igoseva-razmes$

stacionarnaa-vystavka-severnyj-put

11. Государственный художественный музей приглашает на новогоднюю ...

Дата размещения информации: 05.12.2016

Сайт: Ханты-Мансийск. Инфо

https://hanty-mansiysk.info/afisha/category/novogodnaa-programma/gosudarstvennyj-

hudozestvennyj-muzej-priglasaet-na-novogodnuu-razvlekatelnuu-interaktivnuu-programmu-

strana-volsebnyh-kartin

12. Учащихся 1-5 классов приглашаем ...

Дата размещения информации: 05.12.2016

Сайт: Ханты-Мансийск. Инфо

https://hanty-mansiysk.info/afisha/category/master-klassy/ucasihsa-1-5-klassov-priglasaem-v-

gosudarstvennom-hudozestvennom-muzee-na-master-klassy-novogodnij-suvenir